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Felipe Drugovich exalta desempenho positivo
em sua estreia nas 24 Horas de Daytona

Felipe Drugovich

Com 61 carros e quase 800
voltas, a 63ª edição das 24 Ho-
ras de Daytona foi encerrada
na tarde do último domingo (26)
no Daytona International Spe-
edway, na Flórida, Estados
Unidos, e contou com a estreia
do brasileiro Felipe Drugovich
(Porto | Banco Master |
Localiza | Stilo).

“Foi uma experiência incrí-
vel, como é de se esperar de
uma corrida com 24 horas de
duração, seja em Daytona, seja
em Le Mans”, disse o piloto de
Maringá (PR), que em 2024 fez
sua estreia na prova francesa
integrando a mesma equipe pela
qual competiu nesta semana, a
Whelen Cadillac.

Dividindo a pilotagem do
Cadillac V-Series.R com o neo-

zelandês Earl Bamber, com o di-
namarquês Frederik Vesti e com o
inglês Jack Aitken, Felipe Drugo-
vich teve ótima participação em
seus “stints” e chegou a liderar a
prova durante a noite na GTP, a
categoria principal das 24 Horas
de Daytona.

“Estava tudo certo com o car-
ro, vínhamos em um bom ritmo,
sempre entre os quatro primeiros
colocados”, relembra o piloto de
testes e de desenvolvimento da
Aston Martin na Fórmula 1. “Sa-
bíamos que a corrida ‘começa
mesmo’ nas últimas três horas, por
isso o importante era atravessar-
mos bem a noite para termos um
carro rápido no final. E estávamos
bem encaminhados quanto a
isso”, completa.

Porém, uma quebra da suspen-

são durante a madrugada causou
sérios problemas mecânicos no
carro, que obrigaram a equipe a
fazer reparos ao longo de pelo

menos 40 minutos. Com isso, a
equipe perdeu exatas 50 voltas e
“deu adeus” às chances de ven-
cer.

“A equipe trabalhou de
uma forma fantástica, conser-
tou o carro e voltamos muito
bem para a prova”, conta Feli-
pe Drugovich (Porto | Banco
Master | Localiza | Stilo).
“Mas, infelizmente, já sem ne-
nhuma chance de vitória. Ter-
minamos em 9º, sabedores de
que poderíamos ter vencido ou
ter conquistado um lugar no
pódio”, lamenta.

O balanço final, como pilo-
to, foi positivo para Felipe Dru-
govich. “Consegui mostrar meu
potencial mais uma vez, o que
foi muito bom para mim. No ge-
ral, estou contente com a minha
performance. O resultado, como
eu disse, poderia ter sido muito
melhor, mas corridas são assim”,
finalizou.

Rafael Suzuki e TMG Racing seguem
juntos na Stock Car 2025

entre as escuderias, piloto e time
chegaram a um acordo para a con-
tinuidade do trabalho neste ano.

E 2025 será uma temporada
ainda mais desafiadora, já que
marca o início de uma nova era da
Stock Car. Depois de mais de qua-
tro décadas nas pistas, os carros
sedãs darão lugar aos SUVs, ago-
ra, de três diferentes montadoras.

“Estou muito feliz em dar con-
tinuidade ao trabalho na TMG com
Thiago (Meneghel) nessa nova
era da Stock Car, com este desafio
dos carros novos. Acho que é
muito importante estar num ambi-
ente entrosado e estou em uma
equipe que me recebeu super bem
desde a primeira corrida de 2024.
Claro que a régua sobe, mas é uma
pressão boa de tentarmos manter

os bons resultados”, disse Suzuki,
que desde o ano passado forma
dupla com Felipe Massa.

Em 2024, pela segunda vez
consecutiva, Rafael Suzuki chegou
à grande final entre os pilotos pos-
tulantes ao título, terminando a
temporada na sétima colocação
com 790 pontos conquistados. Pi-
loto com excelente média de larga-
da em 2024, estando 11 vezes das
12 possíveis no estratégico top-
12 - cujas posições se invertem
para a corrida Sprint -, Suzuki ven-
ceu a etapa inaugural da tempora-
da e ainda foi ao pódio em Interla-
gos e Cascavel, além de terminar
por nove vezes no top-5.

Para Thiago Meneghel, chefe
de equipe da TMG, ”a briga ago-
ra é também pelo título de pilotos

que, infelizmente, não veio no ano
passado. Teremos agora carros
novos e a experiência do Rafael
vai nos ajudar muito a desenvol-
ver o carro já para as primeiras
etapas. O Rafa é um piloto que
colabora muito com seus feedba-
cks. Isso vai ser importante de-
mais neste processo de evolução
e pode ser o segredo para estar-
mos na briga deste ano”.

A primeira etapa de 2025 está
marcada entre os dias 3 e 4 de
maio, no Autódromo Internaci-
onal de Interlagos, em São Pau-
lo. Corrida em que Suzuki esta-
rá no comando do Chevrolet
Tracker #8, marcando o come-
ço de sua décima segunda tem-
porada na principal categoria
do automobilismo brasileiro.

Serão 12 etapas durante o ano

A temporada de 2025 será
mais um capítulo da parceria
entre o piloto Rafael Suzuki e a

TMG Racing. Após o encerramen-
to da temporada passada, que ter-
minou com a TMG sendo a melhor
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A arrecadação do governo
federal fechou o ano em R$
2,709 trilhões, informou na ter-
ça-feira, (28) a Receita Fede-
ral. É o maior valor registrado
na série histórica, iniciada em
1995. Descontada a inflação,
medida pelo Índice de Preços
ao Consumidor Amplo
(IPCA), o arrecadado ficou
em R$ 2,653 trilhões, o que
representa um crescimento
real de 9,6% em 2024, na com-
paração com o ano anterior.

Segundo a Receita, o au-
mento decorreu principalmen-
te da expansão da atividade
econômica que afetou positi-
vamente a arrecadação e da
melhora no recolhimento do
PIS/Cofins (Programa de
Interação Social/Contribuição
para o Financiamento da
Seguridade Social) em razão
do retorno da tributação inci-
dente sobre os combustíveis,

entre outros fatores.
Em entrevista coletiva para

apresentar os dados, o secre-
tário especial da Receita Fe-
deral, Robinson Barreirinhas,
destacou o aumento na ativi-
dade econômica entre os fa-
tores para o resultado.

“Os grandes números re-
fletem os resultados importan-
tes da política econômica nos
últimos anos, da reativação
da economia que vimos no
ano passado e que resulta
nesse resultado espetacular.
Tivemos a reativação de se-
tores inteiros da economia
que, com esse aquecimento,
voltaram a recolher valores
relevantes de tributos. A mí-
nima histórica do desempre-
go no Brasil, o grande aumen-
to da massa salarial, que têm
papel importantíssimo na arre-
cadação de 2024”, disse o se-
cretário.                 Página 3

SP já tem mais
mortes por febre

amarela neste
ano do que em

todo 2024
No mês de janeiro, três pes-

soas morreram por febre amare-
la no estado de São Paulo. O
dado foi confirmado pela Secre-
taria Estadual de Saúde e com-
puta casos registrados até a úl-
tima sexta-feira (24). Esse núme-
ro já supera o registrado em todo
o ano passado, quando foram
confirmados dois casos, com
um óbito.

Este já é o maior número de
casos desde 2019, quando foram
registrados 64 casos autóctones
(contraído na própria região onde
a pessoa vive) e 12 óbitos em
todo o estado paulista.

Ao todo, sete casos de febre
amarela em humanos foram con-
firmados neste ano de 2025, to-
dos no interior paulista. Quatro
desses casos foram registrados
em Socorro, um em Tuiuti e um
em Joanópolis, locais onde está
ocorrendo reforço na vacinação
e nas ações de saúde. Um outro
caso ainda está sob investigação.

Também houve reforço de
ações na região de Ribeirão Pre-
to, onde foi detectada morte de
macacos em decorrência da in-
fecção. Embora macacos doen-
tes não transmitam a doença,
são um indicativo de circulação
do vírus.

A febre amarela é uma doen-
ça infecciosa febril aguda que é
causada por um vírus. Esse vírus
é transmitido pela picada de um
mosquito silvestre, que vive em
zona de mata, e não há transmis-
são direta de pessoa para pessoa.

Um indicador da presença
desses mosquitos transmisso-
res se dá com a morte de maca-
cos, que também sofrem com
altos índices de mortalidade
quando contaminados. Por isso,
o avistamento de macacos mor-
tos deve ser informado às equi-
pes de saúde do município.

Os sintomas iniciais da febre
amarela são febre, calafrios, dor
de cabeça intensa, dores nas
costas, dores no corpo, náuseas
e vômitos, fadiga e fraqueza.

A doença pode ser preveni-
da por meio de vacina, que está
disponível gratuitamente pelo
Sistema Único de Saúde (SUS).
Desde abril de 2017, o Brasil ado-
ta o esquema vacinal de apenas
uma dose durante toda a vida,
medida que está de acordo com
as recomendações da Organiza-
ção Mundial da Saúde (OMS). A
vacina é a melhor forma de pre-
venção da doença e está dispo-
nível em todos os postos de saú-
de do estado. (Agência Brasil)
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Brasil resgata mais de 2 mil
trabalhadores submetidos

à escravidão

Dólar cai para R$ 5,86
 e fecha no menor nível

 em dois meses
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O Ministério Público em São
Paulo denunciou na segunda-fei-
ra (27) à Justiça 12 pessoas por
associação com o Primeiro Co-
mando da Capital (PCC). Entre os
denunciados estão três advoga-
dos e também ex-dirigentes da
organização não governamental
(ONG) Pacto Social & Carcerário,
que foram investigados e presos
durante a deflagração da Opera-
ção Scream Fake.

A operação Scream Fake (fal-
so grito, em português) foi reali-
zada no dia 14 de janeiro e cum-
priu mandados de prisão e de
busca e apreensão na capital pau-
lista e nas cidades de Guarulhos,
Presidente Prudente, Flórida Pau-
lista, Irapuru, Presidente Vences-
lau e Ribeirão Preto, no estado
de São Paulo, e em Londrina (PR).
Para os investigadores, a ONG
que atuava junto a presos e pes-
soas egressas do sistema prisio-
nal funcionava como uma enti-
dade de fachada, dando suporte
aos integrantes da facção crimi-
nosa.

A investigação teve início há
três anos, após um visitante ter

tentado entrar na Penitenciária 2
de Presidente Venceslau com car-
tões de memória escondidos nas
roupas. Os itens foram apreendi-
dos e analisados, bem como ma-
nuscritos de detentos, que apon-
taram para a prática criminosa de
setores do PCC, que eram dividi-
dos em núcleos chamados de
“gravatas” (advogados), “saú-
de” e “financeiro”. Havia também
o setor chamado de “reivindica-
ções” que, segundo as investi-
gações, era responsável por pro-
mover manifestações populares

e “denúncias sem fundamento”,
para desestabilizar o sistema ju-
dicial. Era nesse setor que atua-
va a ONG, convocando manifes-
tações e protocolando ações ju-
diciais, informou a polícia.

O setor de “gravatas” era li-
derado por advogados, que for-
neciam assistência jurídica e ge-
renciavam outras áreas do PCC.
O setor “saúde”, por sua vez, re-
crutava médicos e dentistas para
prestar atendimento dentro das
penitenciárias aos líderes da or-
ganização criminosa, sendo pa-

gos com recursos provenientes
de práticas criminosas gerencia-
das pelo ramo “financeiro”.

Durante a operação policial,
a Justiça determinou ainda a sus-
pensão das atividades da ONG e
a retirada de seus conteúdos das
redes sociais. Por meio de nota
publicada no dia seguinte à ope-
ração, a ONG informou ter sido
surpreendida pela ação policial.
“É importante esclarecer que a
nossa ONG atua de forma trans-
parente e legal, sempre pautada
pelo respeito aos direitos huma-
nos e pela busca de soluções
para os problemas enfrentados
por detentos e suas famílias”,
escreveu.

Na semana passada, a polícia
informou que o material apreen-
dido durante a operação compro-
vou os vínculos entre a ONG e
o PCC. “Com essas novas in-
formações, a investigação con-
firmou que a ONG em questão
foi criada e era mantida pela fac-
ção”, disse, na ocasião, a Se-
cretaria de Segurança Pública
(SSP) do Estado de São Paulo.
(Agência Brasil)

O painel de monitoramento
do Ministério da Saúde conta-
bilizou na segunda-feira (27) 21
mortes por dengue no país em
2025, dois terços das quais no
estado de São Paulo, onde a
secretaria estadual realiza cam-
panha pela vacinação de públi-
cos vulneráveis. A imunização
tem tido baixa procura do pú-
blico preferencial, composto
por jovens de 10 a 14 anos.

O acompanhamento mostra
pouco mais de 139 mil casos
prováveis de dengue registra-
dos no país, sendo 82 mil em

Óbitos por dengue chegam
 a 14 em São Paulo e a 21

no Brasil em 2025

CESAR
 NETO
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território paulista. São investi-
gadas 160 mortes com suspeita
de dengue, 114 em São Paulo.
Monitoramento da Secretaria
de Saúde do estado registra
apenas 7 óbitos dentre 81.950
casos prováveis, enquanto 121
casos estão em investigação.

O governo do estado regis-
tra ainda que 37 municípios es-
tão em situação de Emergência
em razão da epidemia, estando
Jacareí e Mira Estrela, ambos
no interior paulista, em Emer-
gência desde janeiro de 2024.
(Agência Brasil)

Educação anuncia novas regras para
atendimento de estudantes com

Transtorno do Espectro Autista (TEA)
A Secretaria da Educação do

Estado de São Paulo (Seduc-SP)
apresentou novas diretrizes
para o atendimento educacio-
nal de estudantes com Trans-
torno do Espectro Autista
(TEA). As mudanças têm como
objetivo ampliar a oferta de
suporte aos alunos, promoven-
do um ambiente mais inclusivo
e que favoreça o desenvolvi-
mento pessoal e a aprendizagem
de cada estudante.

A partir deste ano, o atendi-
mento será realizado pelos Pro-
fissionais de Apoio Escolar para
Atividades Escolares (PAE-
AEs), cuja função será ajusta-
da conforme o grau de suporte
necessário aos estudantes. As
novas regras permitem um mo-
delo mais dinâmico e abrangen-
te, garantindo suporte pedagó-

gico e respeitando as individu-
alidades de cada aluno.

Esses profissionais serão di-
recionados ao atendimento dos
estudantes com TEA a partir de
três classificações:

Grau 1: um PAE-AE poderá
atender até cinco estudantes com
grau de suporte nível 1, mesmo
que eles estejam em turmas dife-
rentes.

Grau 2: um PAE-AE poderá
atender até três alunos na mes-
ma sala. Caso haja alunos de grau
1 na mesma turma, o profissional
poderá apoiar três estudantes de
grau 2 e até dois de grau 1.

Grau 3: na terceira classifica-
ção, um PAE-AE poderá atender
até dois estudantes com grau de
suporte nível 3, desde que este-
jam na mesma turma.

Até 2024, o acompanhamen-

to desses estudantes era feito por
professores auxiliares de sala.

O secretário executivo da
Educação de SP, Vinicius Neiva,
explica que nenhum aluno fica-
rá desassistido e não haverá
demissão de profissionais.
“Não haverá retirada de pro-
fissionais, muito pelo contrá-
rio, a gente está acrescentan-
do recursos, acrescentando
profissionais para que o aluno
continue sendo atendido, con-
tinue aprendendo e a gente de-
senvolvendo a autonomia dele
também”. Reforçou.

Os docentes nessa posição
que não forem reconduzidos à
função de PAE-AE poderão op-
tar por atribuir aulas em outras
funções ou ainda atuar como
professores eventuais da rede —
aqueles que substituem docen-

tes ausentes —, conforme cro-
nograma de cada uma das 91 di-
retorias regionais de ensino do
estado.

Compromisso com a inclusão
e investimentos

Além dos PAE-AE, todos os
alunos continuarão a ser acom-
panhados por equipes pedagó-
gicas compostas por professores
especializados em educação es-
pecial e outros profissionais da
escola.

Para apoiar essa iniciativa, a
Seduc-SP fará um investimento
adicional de R$ 135 milhões à
educação especial, que será uti-
lizado na contratação de novos
profissionais, melhorias na aces-
sibilidade das escolas e projetos
de qualificação para os educado-
res. (Governo de SP)

Governo anuncia reativação
da Câmara Setorial de Açúcar,

Etanol e Bioenergia na Coopershow
A Secretaria de Agricultura e

Abastecimento de São Paulo
anunciou a reativação da Câma-
ra Setorial de Açúcar, Etanol e
Bioenergia, na terça-feira (28),
durante a cerimônia de abertura
da 18ª Coopershow, em Cândido
Mota, no Vale do Paranapanema.

Após três anos em processo
de transição, a Câmara Setorial do
setor sucroenergético foi reaber-
ta com um plano de ação em prol
do avanço da cadeia produtiva
da cana-de-açúcar paulista. Com
iniciativas amplas de governan-
ça, políticas públicas, sustenta-
bilidade e inovação tecnológica,
com um foco especial na reestru-
turação do Programa Etanol Mais
Verde, o objetivo é colocar SP, lí-
der nacional na produção de cana
e seus derivados, na vanguarda
do setor.

“Estamos há três anos traba-
lhando com o setor para essa in-
dicação, que representa um mar-
co na governança do setor su-
croenergético. A estruturação de
um plano setorial sólido, como
este apresentado, demonstra o
compromisso com a sustentabi-
lidade e a competitividade, carac-
terísticas que refletem a força da
maior cadeia produtiva do esta-
do e uma das mais influentes do
país e do mundo”, destacou o
secretário de Agricultura e Abas-
tecimento, Guilherme Piai.

A Secretaria de Agricultura
deu posse ao novo presidente da

Câmara Setorial de Açúcar, Eta-
nol e Bioenergia, Bruno Garcia,
representando a Orplana. Bruno,
também presidente da Assocana,
assume a liderança do colegiado
em um momento estratégico, com
a missão de conduzir a cadeia
produtiva no processo de transi-
ção energética e na implementa-
ção de medidas sustentáveis e
inovadoras. A câmara é um fórum
permanente entre setor privado
e público, apoiado pela Secreta-
ria Estadual de Agricultura.

O plano estratégico da Câma-
ra, que orientará as ações para
os próximos anos, inclui iniciati-
vas amplas de governança, sus-
tentabilidade, modernização tec-
nológica e fortalecimento institu-
cional, com destaque para a re-
estruturação do Programa Etanol
Mais Verde, fundamental para
promover práticas sustentáveis,
prevenir incêndios e ampliar a
regularização ambiental por meio
de ferramentas como o Cadastro
Ambiental Rural (CAR) e o Pro-
grama de Regularização Ambien-
tal (PRA).

“O plano setorial para o de-
senvolvimento da cadeia produ-
tiva é muito bem estruturado e
reflete a força de uma das cadei-
as produtivas mais robustas do
mundo. Essa transição de lideran-
ça marca um novo ciclo de inte-
gração e inovação, essencial para
fortalecer ainda mais o setor no
cenário global”, acrescentou

José Carlos de Faria, coordena-
dor das Câmaras Setoriais.

O setor da cana bateu recor-
de na balança comercial do agro-
negócio paulista em 2024 com
40,1% de participação nas expor-
tações, totalizando R$ 74,16 bi-
lhões, de acordo com os dados
consolidados pelo Instituto de
Economia Agrícola (IEA-Apta),
da Agência Paulista de Tecnolo-
gia dos Agronegócios (APTA),
órgão da SAA.

Na safra 2023/2024, São Pau-
lo respondeu por 54% da cana-
de-açúcar processada no país,
gerando 62% da produção naci-
onal de açúcar e 38% de etanol.
O território paulista conta com
143 unidades produtoras em ati-
vidade, de um total de 345 no
país. O setor produtivo gera mais
de 280 mil empregos formais, sen-
do cerca de 850 mil pessoas em-
pregadas de forma indireta pela
cadeia da cana.

Os derivados da cana-de-
açúcar são a principal fonte de
energia renovável do estado de
São Paulo, responsável por
36,6% da oferta interna bruta de
energia do estado. Essencial para
a descarbonização da economia
paulista, o conjunto biogás/bio-
metano encontra no setor sucro-
energético o seu maior potencial
de aproveitamento energético.
Além de reduzir as emissões de
gases de efeito estufa, melhoram
a gestão de resíduos sólidos ur-

banos e industriais e podem
substituir o diesel e o gás natural
veicular (GNV), um combustível
mais barato e limpo, que ainda
emite menos carbono.

A 18ª Coopershow ocorre de
28 a 31 de janeiro de 2025 em Cân-
dido Mota (SP) e conta com a
participação de engenheiros
agrônomos, extensionistas, in-
dustriais do setor mandioqueiro
e produtores. Na edição anterior,
em 2024, a feira alcançou cerca
de 23 mil pessoas e 200 exposito-
res em quatro dias de evento.

A Apta Regional e o Instituto
Agronômico (IAC-Apta), junta-
mente com os técnicos da Coor-
denadoria de Assistência Técni-
ca Integral (Cati) e da Coordena-
doria de Defesa Agropecuária
(CDA), ligados à SAA, estarão
presentes no evento reforçando
o compromisso com a dissemina-
ção de informações e pacotes
tecnológicos para o setor agro-
pecuário.

Além da reativação da Câ-
mara Setorial, a gestão paulista
já anunciou outras medidas
para o setor sucroenergético,
como procedimentos para licen-
ciamento ambiental visando fa-
cilitar a geração de biogás e bi-
ometano nas propriedades agrí-
colas, a sanção do projeto de
isenção de IPVA para veículos
híbridos flex e a criação da Co-
ordenadoria de Transição Ener-
gética. (Agência Brasil)

Carnaval paulistano terá mais de
800 desfiles oficiais de blocos

A prefeitura de São Paulo
confirmou a previsão de 860 des-
files para os oito dias oficiais do
carnaval na cidade. O município
aceitou a inscrição de 767 blocos,
que começarão os festejos de

momo no pré-carnaval, nos dias
22 e 23 de fevereiro.

Segundo a SPTuris, empresa
municipal responsável pela orga-
nização da festa, é o maior núme-
ro de blocos já permitido desde

que a prefeitura passou a orga-
nizar os festejos, superando os
644 blocos inscritos em 2020.

A retomada após a pandemia
contou com 475 inscritos em 2023
e 579 em 2024. A estimativa de

foliões é de 16 milhões de pesso-
as. As descrições e os trajetos
dos blocos devem ser publicados
nos próximos dias, no Diário Ofi-
cial da Cidade de São Paulo.
(Agência Brasil)

CÂMARA (São Paulo)
Assim como o engenheiro e vereador Ricardo Teixeira (União)

preside o maior parlamento [municipal] brasileiro, o ex-vereador
Dissei passa a ser história como o 1º engenheiro a presidir o 1º e
maior Tribunal de Contas [do município] do Brasil

.
PREFEITURA (São Paulo)
Virtual eleito presidente [Câmara Deputados], Hugo Motta

(Republicanos PB) saiu [do jantar que selou a eleição] sendo elo-
giado pelo prefeito Ricardo Nunes (MDB), que reconheceu o fato
do Republicanos não ter exigido ser vice na chapa 2024

.
ASSEMBLEIA (São Paulo)
Veteranos ex-deputados e ex-deputadas [além dos veteranos

deputados e deputadas que seguem no maior parlamento estadu-
al brasileiro e latino-americano] devem ser lembrados nas come-
morações pelos 190 anos no dia 5 fevereiro 2025

.
GOVERNO (São Paulo)
Tarcísio Freitas (Republicanos) foi recebido [no jantar de ante-

ontem] pelo candidato à presidência da Câmara Deputados - Hugo
Mota (Republicanos), como se fosse um dos [ainda possíveis]
candidatáveis à presidência [República] nas eleições 2026

.
CONGRESSO (Brasil)
O médico Hugo Motta (Republicanos PB) entrará pra história

como o mais jovem [35 anos] eleito presidente na Câmara Deputa-
dos. Será gestor [bilionário] do corpo político de deputados(as),
com ações cirúrgicas na composição da mesa diretora

.
PRESIDÊNCIA (Brasil)
Um historiador [hoje morando no exterior] enxerga o Lulismo

(3) fazendo quase tudo que alçaram antigos políticos ao poder. Pra
muitos, chegou o período em que não havia ninguém pra continu-
ar suas histórias [nem nos partidos, nem nos cargos]

.
PARTIDOS (Brasil)
Donos(as) e sócios(as) preferenciais das principais [agora com

o PSDB de fora] legendas brasileiras estiveram no jantar [em São
Paulo] pra selar Hugo Motta (no Republicanos ex-PRB) como pre-
sidente da Câmara Deputados ... Centrões do Século 21

.
JUSTIÇAS (Brasil)
Uma das lógicas das guerras de narrativas [não respeito às

legislações e tribunais - nacionais e internacionais] segue demons-
trando, agora sob o pano de fundo da volta de Trump à presidên-
cia dos EUA : “Faça o que eu mando. Não faça o que eu faço”

.
ANO 33
O jornalista Cesar Neto usa Inteligência Espiritual. Na impren-

sa (Brasil) desde 1993, nossa coluna de política recebeu “Medalha
Anchieta” da Câmara (São Paulo) e “Colar de Honra ao Mérito” da
Assembleia (SP) ... por ter se tornado referência das Liberdades
[Concedidas por DEUS] ...
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A arrecadação do governo
federal fechou o ano em R$ 2,709
trilhões, informou na terça-feira,
(28) a Receita Federal. É o maior
valor registrado na série históri-
ca, iniciada em 1995. Descontada
a inflação, medida pelo Índice de
Preços ao Consumidor Amplo
(IPCA), o arrecadado ficou em R$
2,653 trilhões, o que representa
um crescimento real de 9,6% em
2024, na comparação com o ano
anterior.

Segundo a Receita, o aumen-
to decorreu principalmente da
expansão da atividade econômi-
ca que afetou positivamente a ar-
recadação e da melhora no reco-
lhimento do PIS/Cofins (Progra-
ma de Interação Social/Contribui-
ção para o Financiamento da Se-

guridade Social) em razão do re-
torno da tributação incidente so-
bre os combustíveis, entre outros
fatores.

Em entrevista coletiva para
apresentar os dados, o secretá-
rio especial da Receita Federal,
Robinson Barreirinhas, destacou
o aumento na atividade econô-
mica entre os fatores para o re-
sultado.

“Os grandes números refle-
tem os resultados importantes da
política econômica nos últimos
anos, da reativação da economia
que vimos no ano passado e que
resulta nesse resultado espeta-
cular. Tivemos a reativação de
setores inteiros da economia que,
com esse aquecimento, voltaram
a recolher valores relevantes de

tributos. A mínima histórica do
desemprego no Brasil, o grande
aumento da massa salarial, que
têm papel importantíssimo na ar-
recadação de 2024”, disse o se-
cretário.

Também contribuíram para a
arrecadação recorde o crescimen-
to da arrecadação do Imposto de
Renda (IRRF Capital) sobre a tri-
butação de fundos e o desempe-
nho do Imposto de Importação e
do IPI vinculado à Importação,
em razão do aumento das alíquo-
tas médias desses tributos.

“Esse resultado reflete uma
Receita Federal menos repressi-
va e mais orientadora do contri-
buinte, atuando na desoneração
do pequeno contribuinte, do em-
presário produtivo e focando a

fiscalização e arrecadação naque-
les que antes não contribuíam
com a uma parcela justa, especi-
ficamente nas grandes rendas
passivas no Brasil, na tributação
dos super-ricos”, afirmou. “Tra-
balhamos para trazer para a tri-
butação aqueles que não esta-
vam, trazer para a tributação
aqueles com patrimônio de cen-
tenas de milhões de reais em fun-
dos fechados, em outros países,
e que nunca recolheram”, acres-
centou Barreirinhas.

No ano passado, os princi-
pais indicadores apontaram para
um bom desempenho macroeco-
nômico do setor produtivo. A
produção industrial teve cresceu
3,22%; a venda de bens, 3,97%;
e a venda de serviços, 2,9%. O

valor em dólar das importações
teve resultado positivo de 8,65%
e o crescimento da massa salarial
ficou em 11,78%.

Entre os tributos, a arrecada-
ção da Cofins/PIS-Pasep somou
R$ 541,743 bilhões, um aumento
de 18,6% em relação ao ano de
2023. As contribuições previden-
ciárias fecharam em R$ 685,012
bilhões, crescimento de 5,34%
em relação a 2023; Imposto so-
bre Importação e IPI-Vinculado,
com arrecadação de R$ 109,608
bilhões, aumento de 33,75% na
comparação com 2023.

O IRRF-Rendimentos de ca-
pital fechou o ano passado com
arrecadação de R$ 146,539 bi-
lhões, crescimento de 13,12%. Já
o Imposto sobre a Renda da Pes-

soa Jurídica (IRPJ) e a Contribui-
ção Social sobre o Lucro Líquido
(CSLL) arrecadaram R$ 502,720
bilhões, alta de 2,85%.

No recorte setorial, as maio-
res altas nominais de arrecada-
ção em 2024 se deram nas áreas
de comércio atacadista, que re-
colheu R$ 171,285 bilhões; enti-
dades financeiras, R$ 288,621 bi-
lhões; combustíveis, R$ 105,354
bilhões; atividades auxiliares do
setor financeiro, R$ 86,044 bi-
lhões; e fabricação de automó-
veis, com R$ 63,907 bilhões.

O resultado da arrecadação
também foi positivo em dezem-
bro do ano passado, ficando
7,78% acima da inflação e reco-
lhendo R$ 261,265 bilhões.
(Agência Brasil)

Após a onda de fake news
de uma falsa taxação do Pix, o
volume de transações voltou a
aproximar-se da média históri-
ca na terceira semana de janei-
ro. Dos dias 16 a 27 deste mês,
o número de transferências to-
talizou 1,923 bilhões, alta de
0,24% em relação aos mesmos
dias de novembro, segundo as
estatísticas do Sistema de Pa-
gamentos Instantâneo (SPI) do
Banco Central (BC).

O levantamento vai do dia
seguinte à revogação da nor-
ma que modernizava a fiscali-
zação do Pix e de outros tipos
de transferências financeiras
até a segunda-feira (27). Por
causa de uma onda de desin-
formação, que acarretou frau-
des, como falsos boletos de co-
brança de impostos e crimes à
ordem econômica, como co-
brança de preços diferenciados
entre Pix e outras modalidades,
a Receita Federal cancelou a
instrução normativa que tinha
entrado em vigor em 1º de ja-
neiro.

Em relação a dezembro, o
volume de transferências via Pix
caiu 13,1% na comparação en-
tre os dias 16 e 27. No entanto,
o último mês do ano historica-
mente tem um pico de transfe-

Transações por Pix
voltam a aumentar
na segunda metade

de janeiro
rências por causa do pagamen-
to do décimo terceiro salário,
das compras de Natal e das fé-
rias de fim de ano. Dessa forma,
o padrão histórico mais apro-
priado de comparação é com o
mesmo período de novembro.

A onda de mentiras sobre o
Pix que circulou na primeira
quinzena de janeiro fez o volu-
me de transações cair 13,4% de
1º a 15 de janeiro em relação a
dezembro. Na comparação com
o mesmo período de novembro,
o recuo chegou a 6,7%. Se con-
siderar o período entre 1 e 14 de
janeiro, a queda chega a 15,7%
em relação a dezembro e a 7,9%
em relação a novembro.

Além de revogar a norma, o
governo editou uma medida
provisória que reforça a isen-
ção de impostos e o sigilo ban-
cário sobre o Pix, princípios já
garantidos pela Constituição. A
MP também proíbe a cobrança
de preços diferenciados pelo
comércio para transações via
Pix. Embora a Receita Federal
tenha esclarecido que a instru-
ção normativa não acarretaria
cobrança de impostos pelo Pix,
o crescimento na circulação de
fake news sobre o tema forçou
o cancelamento das novas re-
gras. (Agência Brasil)

A produção total estimada
para a safra de café beneficiado
brasileiro este ano é de 51,8 mi-
lhões de sacas, o que, se confir-
mado, representará uma queda de
4,4% na comparação com a safra
anterior. O 1º Levantamento de
Café - Safra 2025 foi divulgado
na terça-feira (28) pela Companhia
Nacional de Abastecimento (Co-
nab).

O gerente de Acompanha-
mento de Safras da Conab, Fabi-
ano Vasconcellos, explica que
essa queda é reflexo de toda uma
conjuntura climática observada
desde 2021 no país.

“Esse é o primeiro resultado
da previsão da safra de café de
2025. A Conab monitora a safra
cafeeira e divulga quatro estima-
tivas ao ano. Esse resultado tem
como tônica o reflexo, ainda, do
clima em 2021, em 2023, e em par-
te de 2024. Ela se ainda se mostra
uma safra desafiadora”, disse
Vasconcellos.

De acordo com a Conab, a
produtividade foi prejudicada por
fatores como altas temperaturas
e restrição hídrica durante as fa-

Conab estima queda
na produção de café
com 51,8 milhões

de sacas
ses de floração, o que deve re-
sultar em uma colheita média de
28 sacas por hectare, o que cor-
responde a uma redução de 3%
na comparação com 2024.

O resultado deve ser nega-
tivo mesmo havendo cresci-
mento de 0,5% na área total
destinada a cultivo de café no
Brasil, que ficou em 2,25 mi-
lhões de hectares, sendo 1,85
milhão para produção e 46 mil
hectares para formação.

“Para o café arábica, a esti-
mativa aponta uma produção de
34,7 milhões de sacas, uma que-
da de 12,4% em relação ao ano
anterior. Esse desempenho refle-
te o ciclo de baixa bienalidade e
as adversidades climáticas, espe-
cialmente em Minas Gerais, mai-
or produtor do país, onde a redu-
ção foi de 12,1%”, informou a
Conab.

No caso do café conilon, a
estimativa da Conab é de uma
produção totalizada em 17,1 mi-
lhões de sacas. Se confirmado, o
resultado representará, segundo
a Conab, um “crescimento expres-
sivo” de 17,2%. (Agência Brasil)

Demanda por mão de obra segue
aquecida na construção civil

Balanço das indústrias de
construção civil indicou 2024
como um ano em que a mão de
obra foi fator decisivo para o au-
mento de custos no setor. Esses
custos acumularam crescimento
de 6,54% no ano passado, segun-
do o Sinduscon-SP, sindicato
patronal das empresas paulistas.
O destaque foi o aumento nos
gastos com trabalhadores que,
segundo a entidade, acumularam
aumentos de 8,56%, enquanto
materiais e equipamentos aumen-
taram 5,34% e serviços tiveram
acréscimos de 3,66%. O Custo
Unitário Básico (CUB) represen-
tativo da construção paulista
(R8-N) ficou em R$ 2.039,53 por
metro quadrado em dezembro. Em
2023 o aumento acumulado foi de
3,49%.

A expectativa para 2025 é de
novas elevações, pois tanto o
custo de mão de obra quanto a
pressão com o aumento de pre-
ços são considerados como cer-
tos pelo empresariado. Para ma-
teriais e equipamentos a pressão
inflacionária virá da manutenção

de taxas de juros elevadas, que
também dificulta a tomada de cré-
dito para a compra de imóveis, e
no aumento de custos de materi-
ais tabelados internacionalmen-
te, como o aço, que tem seu pre-
ço fixado em dólar e demanda
crescente em todo o mundo.

A questão trabalhista, por
sua vez, tem dois fatores maiores
de pressão: a carreira não conse-
gue atrair jovens e há dificulda-
de para garantir a formação téc-
nica adequada. O piso da cate-
goria, para a função de servente,
varia entre o salário-mínimo e um
salário mínimo e meio, sendo alta
a incidência de contratos por pro-
dutividade no setor, medida criti-
cada pelo sindicato dos trabalha-
dores.

“Tais pagamentos não são
formalizados no holerite (contra-
cheque) e, mais grave, não têm o
devido recolhimento de FGTS e
INSS, o que configura prática ile-
gal. O Sindicato dos Trabalhado-
res nas Indústrias da Construção
Civil (Sintracon-SP) reconhece
que a falta de mão de obra quali-

ficada contribui para que os em-
pregadores recorram a esses pa-
gamentos extras. Contudo, é im-
portante ressaltar que esses va-
lores não têm respaldo legal, o
que dificulta a fiscalização e pre-
judica os direitos dos trabalha-
dores”, informou o sindicato por
meio de nota à Agência Brasil.
Segundo os representantes, o
aumento do custo de mão de obra
não tem se traduzido em valori-
zação dos trabalhadores, e “a
valorização real da categoria
deve ocorrer com a garantia de
direitos e cumprimento da legis-
lação trabalhista”.

Para David Fratel, coordena-
dor do grupo de trabalho de Re-
cursos Humanos do Sinduscon-
SP, o segmento enfrenta falta de
mão de obra e um problema de
envelhecimento crônico, com a
idade média dos trabalhadores
em 42 anos, quando a produtivi-
dade começa a cair, justamente
em um momento de demanda ele-
vada.

Isso se agrava com a dificul-
dade de atrair trabalhadores que

estão ingressando no mercado e
não querem investir em formação
para tentar posições como pedrei-
ro e carpinteiro, que podem ofe-
recer ganhos acima de R$ 10 mil,
ainda que nas modalidades de
contrato criticadas pelo sindica-
to dos trabalhadores.

Uma alternativa, informou
Fratel, virá por meio do fórum
permanente de negociações das
entidades, do qual se espera um
plano de carreira e salários pa-
dronizado ainda neste ano. “A
construção civil está mudando
para se adaptar a esse jovem, ino-
vando e dando estabilidade aos
trabalhadores, para se adaptar e
atraí-lo”, explicou o gestor. Entre
as iniciativas estão cursos em
parceria com o Serviço Nacional
de Aprendizagem Industrial (Se-
nai), já realizados pelas constru-
toras, e uma parceria com a Se-
cretaria Estadual de Educação,
que levará cursos profissionali-
zantes para o ensino médio da
rede pública e tem previsão de
formalização este ano, completou.
(Agência Brasil)

Governo do Estado inicia
processo de contratação do

mapeamento aéreo do Paraná
O Governo do Estado deu iní-

cio ao processo de levantamen-
to aéreo do Paraná. O Instituto
Água e Terra (IAT) lançou neste
mês o edital de licitação para a
contratação dos serviços de en-
genharia cartográfica para a con-
fecção de uma radiografia com-
pleta do território estadual. O or-
çamento é de R$ 120,3 milhões e
busca mapear, por meio de ima-
gens fotogramétricas de alta re-
solução, toda a extensão do Es-
tado com o objetivo de otimizar
atividades como as de fiscaliza-
ção ambiental, planejamento ur-
bano, licenciamento e obras pú-
blicas, entre outros.

Esse tipo de levantamento é
feito com aeronaves que, muni-

das de lentes de precisão e rada-
res, sobrevoarão todo o territó-
rio paranaense para capturar ima-
gens de alta qualidade, em esca-
la 1:10.000, cinco vezes mais níti-
das do que as utilizadas atual-
mente. O mapeamento utilizado
hoje é de um estudo realizado em
2011 pela Companhia Paranaen-
se de Energia (Copel). O IAT é
vinculado à Secretaria do Desen-
volvimento Sustentável (Sedest).

“É um grande avanço para o
Paraná o desenvolvimento des-
se projeto, mais uma resposta
que o Governo traz para a gestão
ambiental, com o benefício dire-
to de diferentes áreas da admi-
nistração pública. Outras secre-
tarias necessitam desse tipo de

planejamento para responder me-
lhor às suas iniciativas, seja na
logística, no meio ambiente, na
engenharia ou em diferentes ou-
tros setores”, afirmou o secretá-
rio de Estado do Desenvolvimen-
to Sustentável, Everton Souza.

A expectativa é que, a partir
do encerramento do processo li-
citatório, o mapeamento tenha
início ainda no primeiro semestre
deste ano. O prazo estipulado
para a conclusão é de 24 meses.

“Vamos dotar o Paraná de
uma ferramenta de planejamento
para diversas áreas do Governo,
seja ambiental, de infraestrutura,
logística e educacional”, destacou
o diretor da Diretoria de Gestão
Territorial do IAT, Amílcar Cabral.

“Todos os eixos do Estado vão se
beneficiar dessa ferramenta para o
gerenciamento das ações das suas
secretarias. Além disso, haverá im-
pacto também na iniciativa priva-
da, visto que o levantamento será
público”, acrescentou.

As imagens do território pa-
ranaense utilizadas atualmente
estão em escala 1:50.000, o que
significa que cada unidade
mostrada na imagem é referente
a 50 mil unidades reais. Com o
novo levantamento, cada uni-
dade na imagem representará
apenas 10 mil unidades reais, oti-
mizando em cinco vezes a reso-
lução e permitindo uma análise
bem mais detalhada da topogra-
fia do Paraná. (AENPR)

Matrículas pelo Sisu 2025 são
prorrogadas até a próxima segunda-feira

O Ministério da Educação
(MEC) prorrogou para o dia 3
de fevereiro o período de matrí-
culas ou registro acadêmico nas
instituições públicas de ensino
superior pelo Sistema de Sele-
ção Unificada (Sisu) 2025. A
data divulgada anteriormente
para término das inscrições era
dia 31 de janeiro.

Na segunda-feira (27), com
um dia de atraso, o MEC divul-
gou no Portal Único de Acesso
ao Ensino Superior, na parte do
Sisu o resultado dos seleciona-
dos para a primeira chamada re-
gular do Sisu 2025. Inicialmen-
te, conforme o edital do proces-
so seletivo de 2025, o resultado
estava previsto para ser libera-

do no domingo (26).
O Ministério da Educação

ainda não divulgou as novas
datas das próximas etapas do
processo de seleção. Entre elas,
o novo período de manifesta-
ção de interesse na lista de es-
pera por uma vaga pelo candi-
dato que não for selecionado na
chamada regular; e a nova data
de convocação dos seleciona-
dos pela lista de espera.

A lista de espera poderá ser
usada pelas instituições de edu-
cação superior participantes,
durante todo o ano, para pre-
enchimento das vagas eventu-
almente não ocupadas na cha-
mada regular.

A retificação do edital po-

derá ser publicada em edição
extra no Diário Oficial da União.

Nesta primeira edição do
ano, o programa gerido pelo
MEC ofertou 261.779 vagas/
para 6.851 cursos de graduação,/
em/124/instituições/públicas de
ensino superior/do/país.

Sisu
Desde 2010, o Sisu reúne as

vagas ofertadas por institui-
ções públicas/de/ensino/supe-
rior/de/todo/o Brasil, que parti-
cipam/do/processo seletivo vi-
gente.

A maioria das instituições
participantes são da rede fede-
ral de ensino superior, com des-
taque para universidades e ins-

titutos federais.
O programa do governo fe-

deral tem o objetivo de democra-
tizar o acesso às instituições pú-
blicas de ensino superior no país.

A seleção dos estudantes é
feita com base na média das no-
tas obtidas no Exame Nacional
do Ensino Médio (Enem) do
ano anterior, respeitando o li-
mite de vagas disponíveis para
cada curso e modalidade de
concorrência.

Para saber mais a respeito
do sistema, o estudante pode
entrar em contato com a insti-
tuição. Para outras dúvidas, o
telefone de atendimento do
MEC: 0800 61 61 61. (Agência
Brasil)



MOBILIDADE URBANA TECNOLOGIA S.A.
CNPJ/MF nº 17.209.332/0001-83

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Ficam convocados os senhores Acionistas a comparecerem na Assembleia Geral Ordinária e Extraordiná-
ria de Acionistas, a ser realizada no dia 27 de fevereiro de 2025, às 11h, de forma exclusivamente digital,
por videoconferência (plataforma “MS Teams”), l ink: https://teams.microsoft.com/l/meetup-join/
1 9 % 3 a m e e t i n g _ O D F h Y 2 I y M W E t O D Z h N i 0 0 M j Z i LT h j N T U t Y T k 1 Z W N i Z m E 5 N j k 2 % 4 0 t h r e a d . v 2 /
0?context=%7b%22Tid%22%3a%22ec1f913b-812c-4acd-be71-5462bc9267fa%22%2c%22Oid%22%3a%229b4c857f-
e43c-433c-a395-fb2fea3c905a%22%7d, conforme autoriza o capítulo II, seção VIII, anexo V, da IN 81/2020 DREI e art.
124, §2°-A da Lei nº 6.404/76 (redação dada pela Lei 14.030/20), com a seguinte ordem do dia: (i) Aprovação de Contas
dos Exercícios Sociais de 2024; (ii) Aprovação da Destinação do Lucro Líquido do Exercício de 2024 e Distribuição de
Dividendos; (iii) Aprovação do Aumento do Capital Social e Emissão de Novas Ações; (iv) Alteração do Objeto Social da
Companhia, para inclusão da atividade de Agência de Viagens.                                                                              (25, 28 e 29)

Brasil resgata mais de 2 mil
trabalhadores submetidos  à escravidão
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O Ministério do Trabalho e
Emprego realizou, ao longo de
todo o ano de 2024, 1.035 ações
fiscais de combate ao trabalho
análogo à escravidão. As opera-
ções resultaram no resgate de
2.004 trabalhadores submetidos
a condições degradantes, asse-
gurando o pagamento de R$
7.061.526,03 em verbas trabalhis-
tas e rescisórias.

Em nota, a pasta informou
que o combate ao trabalho escra-
vo, no ano passado, alcançou, ao
todo, 5.741 trabalhadores, inclu-
indo aqueles cujos direitos, mes-
mo não caracterizados como si-
tuação de trabalho escravo con-
temporâneo, foram verificados e
assegurados pela atuação dos
auditores fiscais do trabalho.

As áreas com maior número
de trabalhadores resgatados fo-
ram construção de edifícios (293),
cultivo de café (214), cultivo de
cebola (194), serviço de prepara-
ção de terreno, cultivo e colheita
(120) e horticultura, exceto mo-
rango (84).

“Esses dados revelam um
crescimento significativo no nú-
mero de trabalhadores resgata-
dos em áreas urbanas, que repre-
sentaram 30% do total de traba-
lhadores em condições análogas

à escravidão identificados em
2024”, destacou o ministério.

Trabalho doméstico
No âmbito doméstico, a ins-

peção do trabalho realizou 22
ações fiscais específicas em 2024,
resultando no resgate de 19 tra-
balhadores.

Ações de fiscalização
Os estados com maior núme-

ro de ações fiscais ao longo de
2024 foram São Paulo (191), Mi-
nas Gerais (136), Rio Grande do
Sul (82), Paraná (42), Espírito
Santo e Rio de Janeiro (ambos
com 41 cada).

Quanto ao número de res-
gatados, os destaques foram
Minas Gerais (500), São Paulo
(467), Bahia (198), Goiás (155),
Pernambuco (137) e Mato Gros-
so do Sul (105).

No combate ao trabalho aná-
logo à escravidão, o Grupo Es-
pecial de Fiscalização Móvel
conta com a participação da Ins-
peção do Trabalho, que coorde-
na as ações.

“Quando nós vamos ao cam-
po de resgate das vítimas, a gen-
te apoia, em conjunto com outras
instituições, como o Ministério
Público de Trabalho, o Ministé-

rio Federal, o Ministério Público
Federal, a Defensoria Pública da
União, a Polícia Rodoviária Fe-
deral”, explicou o coordenador-
geral de Fiscalização para Erradi-

cação do Trabalho Análogo ao
de Escravizador e Tráfico de Pes-
soas do ministério, André Espo-
sito.

“A partir da identificação e

resgate das vítimas, a gente tem
o acionamento de toda uma rede
depois para o pós-resgate, para
o momento seguinte da vítima,
para o acolhimento institucional
em referência a outras políticas
públicas.”

Todo trabalhador resgatado
por um auditor fiscal do trabalho
tem, por lei, direito ao Seguro-
Desemprego do Trabalhador
Resgatado, pago em três parce-
las no valor de um salário-míni-
mo cada. O benefício, somado à
garantia dos direitos trabalhistas
cobrados dos empregadores,
busca oferecer condições bási-
cas para que o trabalhador pos-
sa recomeçar.

“Hoje, a gente é reconhecido

internacionalmente e formalmen-
te pela ONU [Organização das
Nações Unidas], pela Organiza-
ção Internacional do Trabalho,
como modelo de boa prática para
a execução de política pública de
erradicação do trabalho escra-
vo.”

“Então, a gente realmente
está longe de precisar inven-
tar a roda, em termos de dese-
nho de política pública, porque
a gente precisa manter e refor-
çar os esforços que estão sen-
do feitos, que têm dado resul-
tados importantes para os es-
forços de erradicação e para o
atendimento e garantir direitos
às vítimas”, concluiu Esposi-
to. (Agência Brasil)

A Secretaria de Estado do
Ambiente e Sustentabilidade e
o Instituto Estadual do Ambi-
ente (Inea) realizaram, na terça-
feira (28), vistoria para identifi-
car a origem da grande mancha
de óleo que surgiu na Baía de
Guanabara. Segundo técnicos
da secretaria e do Inea, o óleo
vazou do navio-sonda Atlan-
tic Zonda, um perfurador de
grande porte, ancorado na al-
tura da praia de Boa Viagem, em
Niterói, região metropolitana
do Rio.

As multas pelo crime ambi-
ental podem chegar a R$ 10 mi-
lhões. Além do derramamento
de óleo no mar, há o agravante
de o vazamento não ter sido
comunicado ao órgão ambien-
tal estadual. Equipes do Inea
já trabalham na dispersão hi-
dromecânica da mancha de
óleo. Considerada de médio
porte, a mancha já está che-
gando à praia de Boa Viagem,
podendo trazer transtornos aos
banhistas.

O secretário de Estado do
Ambiente e Sustentabilidade,
Bernardo Rossi disse que, as-
sim que teve conhecimento do

Secretaria identifica
navio que derramou

óleo na Baía
de Guanabara

fato, destacou imediatamente
equipes para averiguar a origem
do vazamento e dar uma respos-
ta imediata à população. “Acio-
namos também o Plano de Área
da Baía de Guanabara, que mo-
biliza dezenas de empresas e
entidades situadas ao redor do
corpo hídrico. E seguiremos
monitorando a situação junto à
empresa responsável e à Mari-
nha do Brasil.”

Olho no Mar
O Inea também localizou um

estaleiro em Niterói e uma mari-
na em São Gonçalo derramando
óleo na Baía de Guanabara. O
programa De Olho no Mar, dos
órgãos ambientais estaduais, já
identificou e autuou diversos
atores cometendo irregularida-
des na região. O estaleiro e a
marina também serão autuados
pela fiscalização ambiental.

O programa foi criado para
intensificar o monitoramento de
irregularidades no transporte
aquaviário a empreendimentos
licenciados pelo Inea e ações
de resposta a manchas de óleo
na Baía de Guanabara. (Agên-
cia Brasil)

Índice sobre direitos LGBTQIA+ traz
falhas em segurança e participação

O Brasil precisa ampliar a
participação social em espaços
de debate e decisão sobre pau-
tas LGBTQIA+. Outras deman-
das são a proteção desse grupo
populacional diante de agres-
sões que podem resultar em ho-
micídios e a implantação de
ações específicas dentro do am-
biente escolar.

Essas são algumas das con-
clusões detalhadas pelo Índice
de Monitoramento dos Direitos
LGBTQIA+ no Brasil, lançado
nesta terça-feira (28), pelo Insti-
tuto Matizes. A ferramenta foi
desenvolvida com o apoio do
Ministério dos Direitos Huma-
nos e da Cidadania, da Equal
Rights Coalition e do Consula-
do Geral da Alemanha em São
Paulo.

Para obter diagnósticos de
abrangência nacional, distrital e
estadual, especialistas analisa-
ram 43 indicadores distribuídos
em 13 dimensões e organizados
em quatro eixos. Os dados fo-
ram coletados ao longo de 18
meses, entre a segunda metade
de 2023 e o final de 2024.

Os indicadores utilizados na
avaliação estão encaixados em
uma escala de 0 a 1. Quanto mais
próximo de 1, mais consistentes

são as estruturas e, quanto mais
próximo de 0, menos estabeleci-
das elas são.

Após a equipe do instituto
atribuir uma nota com base nes-
sa escala, cada estado e o Dis-
trito Federal receberam classifi-
cações quanto ao grau de matu-
ridade de cada um dos aspectos
avaliados. As gradações foram
alto grau de maturidade, médio-
alto, médio-baixo e baixo.

Os eixos temáticos foram: in-
seguranças e violências; gestão,
participação e transparência;
políticas públicas; e planejamen-
to orçamentário. O primeiro eixo
abarca aspectos como insegu-
rança, violações LGBTfóbicas e
mortes e agressões.

O relatório sobre o Índice,
com dados do Fórum Brasileiro
de Segurança Pública, de 2022,
mostra que as unidades federa-
tivas com mais casos de lesões
corporais dolosas cometidas
contra pessoas LGBTQIA+ são
Pernambuco, Espírito Santo, Ce-
ará, Roraima, Amapá, Minas Ge-
rais e Distrito Federal. O institu-
to também aproveitou dados do
Sistema de Informações de Agra-
vos de Notificação (Sinan) para
listar Acre, Mato Grosso do Sul,
São Paulo, Rondônia, Roraima,

Rio Grande do Sul e Goiás como
os estados que mais concentram
violações com vítimas transexu-
ais.

O relatório também mostra
que a maioria dos estados (89%)
não cita a comunidade LGB-
TQIA+ em suas políticas de saú-
de ao apresentar seu Plano Plu-
rianual de orçamento.

O diretor executivo do Insti-
tuto Matizes, Lucas Bulgarelli,
diz que é possível relacionar o
processo de aprimoramento das
políticas públicas a determina-
da cronologia. Como exemplo,
ele cita o Programa Brasil Sem
Homofobia, lançado em 2004,
pelo governo federal, que para
ele foi essencial para fomentar
outras dele derivadas. Do mes-
mo modo, ele cita a escassez de
ações implementadas da meta-
de dos anos 2010 até 2022.

“A gente tem um vácuo que
pega mais de um governo e re-
presentou o fechamento de
espaços de participação soci-
oestatal. Mas, mesmo aqueles
que sobreviveram, tiveram
muitas dificuldades de conse-
guir cumprir sua função insti-
tucional, de monitorar, propor
políticas ou deliberar mesmo
sobre elas”, afirma Bulgarelli.

Ele observa que a estruturação
da Secretaria Nacional dos Di-
reitos das Pessoas LGBTQIA foi
um aceno fundamental do go-
verno Lula para que os estados
repliquem a iniciativa em âmbito
local.

O diretor da organização tam-
bém comenta que foi trabalhoso
o exercício da equipe de cruzar
dados provenientes de diferen-
tes fontes e que, atualmente, ain-
da há áreas, como a educação,
que carecem de informações
qualificadas.

“Bases distintas, com meto-
dologias distintas, resultados
distintos. O objetivo principal
não era só a gente produzir uma
pesquisa, mas fazer com que as
pesquisas já existentes, que te-
nham sua fragmentação em âm-
bito estadual, que era o que a
gente precisava, pudessem ser
úteis em um conjunto. Isso é
algo inédito, que a gente se or-
gulha muito de ter feito. E a gen-
te também faz um levantamento
primário”, diz.

Os resultados completos do
Índice de Monitoramento dos
Direitos LGBTQIA+ no Brasil
pode ser consultado no site do
Instituto Matizes. (Agência
Brasil)

A Polícia Federal (PF) apre-
endeu a arma de fogo utilizada
pelo ex-deputado federal Daniel
Silveira. A medida foi cumprida
na segunda-feira (27) após deter-
minação do ministro do Supremo
Tribunal Federal (STF) Alexandre
de Moraes.

A pistola Taurus calibre 380
foi apreendida na casa de Silvei-
ra, localizada em Petrópolis (RJ).
O ex-deputado tem porte de ar-
mamento por ser policial militar.

Daniel Silveira voltou para a
prisão em dezembro do ano pas-
sado após Alexandre de Moraes
entender que ele violou medidas
cautelares durante o cumprimen-
to do livramento condicional.

Segundo o ministro, o ex-par-
lamentar descumpriu o prazo que
estabelecia o horário das 22h

PF apreende arma de
Daniel Silveira após

determinação
de Moraes

para recolhimento noturno. A
medida foi estabelecida no livra-
mento condicional, benefício que
foi revogado por Moraes após o
episódio. Segundo o ministro,
Daniel Silveira ainda deu entrada
em um hospital, sem autorização
judicial.

Em 2023, o ex-deputado foi
condenado pelo STF a oito anos
e nove meses de prisão pelos cri-
mes de tentativa de impedir o li-
vre exercício dos poderes e coa-
ção no curso do processo ao pro-
ferir ofensas e ameaças contra os
ministros da Corte.

Em dezembro de 2024, Mora-
es autorizou o livramento condi-
cional da pena, mas o benefício
foi revogado após o descumpri-
mento das medidas cautelares.
(Agência Brasil)

Estado  renegocia mais de 56 mil
débitos de IPVA em dívida ativa

O Governo do Estado de São
Paulo apresenta os resultados do
segundo edital do programa Acor-
do Paulista, voltado à regulariza-
ção de débitos de pequeno valor
inscritos em dívida ativa, incluin-
do o Imposto Sobre Propriedade
de Veículo Automotor (IPVA): de
outubro a dezembro do último ano,
foram renegociados R$ 96 milhões
com os cofres do Estado.

Lançado pela Procuradoria
Geral do Estado de São Paulo
(PGE/SP), o Acordo Paulista in-
centiva a regularização de dívi-
das tributárias com o Estado.
Após uma primeira fase bem-su-
cedida com a renegociação de
cerca de R$ 46 bilhões em débi-
tos de ICMS, o programa foi am-

pliado para também atender pes-
soa física, com foco em débitos
de até R$ 42.432,00, incluindo
IPVA e créditos do Tribunal de
Justiça (TJSP) e do Tribunal de
Contas. (TCE-SP).

“A nova forma de gestão e
cobrança da dívida ativa no Esta-
do de São Paulo beneficia a todos
os contribuintes, inclusive as pes-
soas físicas. É com esse propósi-
to que pensamos o edital para os
débitos de pequeno valor, espe-
cialmente o IPVA”, avalia o sub-
procurador geral da Subprocura-
doria do Contencioso Tributário-
Fiscal, Danilo Barth Pires.

O segundo edital resultou em
um impacto social ainda maior. No
total foram atendidas mais de 25

mil pessoas físicas, totalizando
mais de 56 mil débitos inscritos
em dívida ativa, entre pessoas fí-
sicas e pessoas jurídicas.

Durante três meses, o progra-
ma ofereceu condições favorá-
veis ao contribuinte, como 100%
de desconto em multas e juros e
parcelamento em até 60 vezes dos
valores em atraso.

Já a terceira fase do Acordo
Paulista, lançada em outubro,
permite o parcelamento para em-
presas em recuperação judicial ou
falência com débitos de ICMS
inscritos em dívida. O terceiro
edital segue em aberto até o dia
31 de janeiro com condições es-
peciais que incluem descontos
de 100% nos juros, multas e de-

mais acréscimos; parcelamento
em até 145 vezes sem entrada,
com limite mínimo de parcela de
R$ 500,00; e utilização de crédi-
tos acumulados de ICMS e cré-
ditos em precatórios, com limite
máximo de desconto de 70% do
valor total do crédito.

O Acordo Paulista faz parte
das medidas do plano SP na Di-
reção Certa, com o objetivo de
modernizar a gestão estadual,
seguindo eixos como expansão
de investimentos, melhoria e efe-
tividade dos gastos e redução de
despesas. (Governo de SP)

As adesões ao Acordo Pau-
lista são feitas de forma eletrôni-
ca no site:
acordopaulista.sp.gov.br.

SP vai selecionar 12 mil estudantes
para programa inédito de monitoria

O Governo de São Paulo, por
meio da Secretaria da Educação
do Estado de São Paulo (Seduc-
SP), vai selecionar 12 mil alunos
para atuar como monitores na
própria escola onde estão matri-
culados. Podem participar do
programa Aluno Monitor do
BEEM (Bolsa Estágio Ensino
Médio) estudantes da 3ª série do
Ensino Médio. O início da moni-
toria está previsto para março.

Esses estudantes poderão
dar apoio nas disciplinas de ori-
entação de estudos em matemá-
tica e língua portuguesa para alu-
nos do 9º ano do Ensino Funda-
mental e da 3ª série do Ensino
Médio, que estão com dificulda-
des nesses conteúdos. A moni-
toria faz parte da nova matriz cur-
ricular da rede estadual de São
Paulo que começa em fevereiro.

A primeira etapa é a inscrição
no período entre 10 e 25 de feve-
reiro na Secretaria Escolar Digi-
tal (SED). Os candidatos devem

ter registrado, obrigatoriamente,
frequência escolar superior a 85%
no último ano letivo. Para a clas-
sificação geral serão considera-
das as notas do Saresp e o de-
sempenho na entrevista com a
banca examinadora da escola. O
resultado final será divulgado até
7 de março e o início da monitoria
está previsto para 10 de março.

“Pela primeira vez, o aluno da
rede estadual paulista terá duas
oportunidades para adquirir ex-
periência profissional antes de
terminar a formação do Ensino
Médio. Para aqueles que estão
no ensino técnico, o governo
de São Paulo criou o BEEM
(Bolsa Estágio Ensino Médio)
em parceria com empresas de
diferentes regiões do Estado.
Já para quem optou pelos iti-
nerários formativos de exatas
e humanas a opção é o novo
programa Aluno Monitor do
BEEM. Além da vivência em sala
de aula, os monitores serão de

muita importância no aprendiza-
do e na melhoria dos índices edu-
cacionais da nossa rede”, expli-
ca o secretário da Educação, Re-
nato Feder.

Os monitores poderão cum-
prir uma carga horária de 8 ou 16
horas semanais, conforme a mo-
dalidade da escola (escolas inte-
grais de 7 ou 9 horas diárias e
escolas parciais com turnos ma-
tutinos ou vespertinos). A carga
horária também será influencia-
da pelos segmentos oferecidos
na escola, como ensino médio,
ensino fundamental anos finais
ou ambos, caso estejam presen-
tes em uma única escola.

A bolsa varia de acordo com
a carga horária. Para o regime de
8 horas semanais serão R$ 296,16
e R$ 555,03 para o modelo de 16
horas semanais. O período de
atuação dos monitores é de 10
meses.

A principal atividade dos
monitores é acompanhar grupos

de 12 ou 24 alunos no engajamen-
to e aprendizagem dos conteú-
dos daquele ano ou série e de al-
guma defasagem anterior. O es-
tudante deve optar entre o apoio
em matemática ou em língua por-
tuguesa. Além das aulas de ori-
entação, as escolas podem orga-
nizar grupos de estudos e plan-
tão de dúvidas para completar a
carga horária.

A atuação dos monitores
será orientada e acompanhada
pelo coordenador da escola e
pelo professor de orientação de
estudos. Indicadores de apren-
dizagem e de evolução na plata-
forma Tarefa SP, na Prova Paulis-
ta e no simulado Saeb apoiarão o
gerenciamento das atividades.

Como parte das exigências
para o recebimento da bolsa, os
monitores devem enviar um rela-
tório mensal, no qual descrevem
as atividades desenvolvidas com
seus monitorados ao longo dos
semestres. (Governo de SP)



Página 4 Jornal O DIA SP Edição impressa produzida pelo Jornal O Dia SP com circulação diária, em bancas e para assinantes.
As íntegras dessas publicações encontram-se disponíveis no site: https://www.jornalodiasp.com.br/
leiloes-publicidade-legalATAS/BALANÇOS/EDITAIS/LEILÕES

QUARTA-FEIRA, 29 DE NOVEMBRO DE 2023 Página 5Jornal O DIA SPEdição impressa produzida pelo Jornal O Dia SP com circulação diária, em bancas e para assinantes.
As íntegras dessas publicações encontram-se disponíveis no site: https://www.jornalodiasp.com.br/
leiloes-publicidade-legal

QUARTA-FEIRA, 27 DE ABRIL DE 2023

ATAS/BALANÇOS/EDITAIS/LEILÕES
Edição impressa produzida pelo Jornal O Dia SP com circulação diária, em bancas e para assinantes.
As íntegras dessas publicações encontram-se disponíveis no site: https://www.jornalodiasp.com.br/
leiloes-publicidade-legal

Página 5QUARTA-FEIRA, 29 DE JANEIRO DE 2025
ATAS/BALANÇOS/EDITAIS/LEILÕES

EDITAL DE CITAÇÃO expedido nos autos da Ação de Usucapião, PROCESSO Nº 1121192-05.2022.8.26.0100. O(A) MM. Juiz(a) 
de Direito da 2ª Vara de Registros Públicos, do Foro Central Cível, Estado de São Paulo, Dr(a). Evandro Lambert De Faria, na 
forma da Lei, etc. FAZ SABER a(o) Espólio de Izaias Sampaio Lima, Espólio de Antonio David Oliveira Sampaio Lima, Lucinda 
Rosas Barreto de Miranda, Adelino Miranda Junior, Clovis Rodrigues Pinto, Maria Vilalba Mendonça de Oliveira, José Borges dos 
Santos Filho,Carlos Alberto de Jesus,Alessandra Ruiz Alves de Jesus,Fernando Soler,Clélia Hermínia Rossi Soler,Maria Apareci-
da Soler Perondi, Roberto Perondi, Maria Cristina do Couto Soler Rodrigues, Antonio Carlos Rodrigues, Antonia do Couto Soler 
Garcia, Dagoberto Balestra Garcia, Elisangela do Couto Soler, Manoel Soler, Antonio Augusto Moreira, Heraldo Nunes da Silva, 
Marcia Silveira Nunes da Silva,R S Construtora Ltda-EPP,Cloverit Informática Ltda, Manoel Alves Damasceno Junior, Jose Silvano 
Alves Macedo, Juvanilda Guedes Lago, Residencial AR 102, André Calió ou André Calio ou Andrea Caleo, Marly Thereza Calio 
Carnevalle,Cleide Maria Rocha e Ary Santiago Rocha, réus ausentes, incertos, desconhecidos, eventuais interessados, bem como 
seus cônjuges e/ou sucessores, que Ana Carmen Oliveira Sampaio Lima Bazello, Ana Luisa Oliveira Sampaio Lima, Hindemburg 
Oliveira Sampaio Lima, Isaias Sampaio Lima Filho, Jose Renato Oliveira Sampaio Lima, William Humberto de Oliveira Sampaio 
Lima e Luiza Pereira de Oliveira Lima ajuizou(ram) ação de USUCAPIÃO, visando declaração de domínio sobre Imóvel situado à 
Rua Salomé Queiroga, n° 501, Vila Aricanduva, São Paulo/SP, CEP: 03434-000, alegando posse mansa e pacífica no prazo legal. 
Estando em termos, expede-se o presente edital para citação dos supramencionados para contestarem no prazo de 15 (quinze) 
dias úteis, a fluir após o prazo de 20 (vinte) dias da publicação deste edital. Não sendo contestada a ação, o réu será considerado 
revel,caso em que será nomeado curador especial.Será o presente edital, por extrato, afixado e publicado na forma da lei..    |28,29| 

EDITAL DE CITAÇÃO expedido nos autos da Ação de Usucapião, PROCESSO Nº 1128350-53.2018.8.26.0100. O(A) MM. Juiz(a) 
de Direito da 2ª Vara de Registros Públicos, do Foro Central Cível, Estado de São Paulo, Dr(a). NATALIA CRISTINA TORRES 
ANTONIO, na forma da Lei, etc. FAZ SABER a(o) Honorita Candida dos Santos, Espólio, Jair Otavio dos Santos, Espólio, Marizilda 
Francisco, Anesia Costa de Cerqueira Cesar, Roberto Paulo Fialcoski, Rozalia Gemas Fialcoski, Antonio Carlos da Silva e Claudio 
Fernando Otávio dos Santos, réus ausentes, incertos, desconhecidos, eventuais interessados, bem como seus cônjuges e/ou 
sucessores, que Carlos Moreira dos Santos ajuizou(ram) ação de USUCAPIÃO, visando declaração de domínio sobre uma casa e 
seu respectivo terreno situados à Rua Montes Claros, nº 382, antiga Rua Três, parte do lote 10 de quadra C, da Vila Julio Cesar, 4º 
Subdistrito, Nossa Senhora do Ó, CEP 02802-030, São Paulo/SP, alegando posse mansa e pacífica no prazo legal. Estando em 
termos, expede-se o presente edital para citação dos supramencionados para contestarem no prazo de 15 (quinze) dias úteis, a 
fluir após o prazo de 20 (vinte) dias da publicação deste edital. Não sendo contestada a ação, o réu será considerado revel, caso 
em que será nomeado curador especial. Será o presente edital, por extrato, afixado e publicado na forma da lei.                       |28,29| 

EDITAL DE INTIMAÇÃO - PRAZO DE 20 DIAS. PROCESSO Nº0047008-27.2024.8.26.0100. O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 
43ª Vara CÍvel, do Foro  , Estado de São Paulo, Dr(a). Miguel Ferrari Junior, na forma da Lei, etc. FAZ SABER a ATHOS SÃO 
PAULO GESTÃO E SERVIÇOS LTDA., CNPJ 12.731.195/0001-29 que por este Juízo, tramita uma ação de Cumprimento de 
sentença, movida por Associação de Apoio À Criança Com Câncer – Aacc. Encontrando-se a Executada em lugar incerto 
e não sabido, nos termos do art. 513, §2º, IV, do CPC, foi determinada a sua INTIMAÇÃO por EDITAL, para que, no prazo 
de 15 dias úteis, que fluirá após o decurso do prazo do presente edital, realize o adimplemento voluntário da obrigação 
corporificada na sentença para a emissão das notas fiscais no valor de R$ 574.678,04, além de honorários advocatícios, 
também de 10% que serão agregados ao valor do débito principal. Será o presente edital, por extrato, afixado e 
publicado na forma da lei. 

 

MOBILIDADE URBANA TECNOLOGIA S.A.
CNPJ/MF nº 17.209.332/0001-83

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Ficam convocados os senhores Acionistas a comparecerem na Assembleia Geral Ordinária e Extraordiná-
ria de Acionistas, a ser realizada no dia 27 de fevereiro de 2025, às 11h, de forma exclusivamente digital,
por videoconferência (plataforma “MS Teams”), l ink: https://teams.microsoft.com/l/meetup-join/
1 9 % 3 a m e e t i n g _ O D F h Y 2 I y M W E t O D Z h N i 0 0 M j Z i LT h j N T U t Y T k 1 Z W N i Z m E 5 N j k 2 % 4 0 t h r e a d . v 2 /
0?context=%7b%22Tid%22%3a%22ec1f913b-812c-4acd-be71-5462bc9267fa%22%2c%22Oid%22%3a%229b4c857f-
e43c-433c-a395-fb2fea3c905a%22%7d, conforme autoriza o capítulo II, seção VIII, anexo V, da IN 81/2020 DREI e art.
124, §2°-A da Lei nº 6.404/76 (redação dada pela Lei 14.030/20), com a seguinte ordem do dia: (i) Aprovação de Contas
dos Exercícios Sociais de 2024; (ii) Aprovação da Destinação do Lucro Líquido do Exercício de 2024 e Distribuição de
Dividendos; (iii) Aprovação do Aumento do Capital Social e Emissão de Novas Ações; (iv) Alteração do Objeto Social da
Companhia, para inclusão da atividade de Agência de Viagens.                                                                              (25, 28 e 29)

EDITAL DE CITAÇÃO expedido nos autos da Ação de 
Usucapião, PROCESSO Nº 1060812-16.2022.8.26.0100. 
O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 2ª Vara de Registros Públicos, 
do Foro Central Cível, Estado de São Paulo, Dr(a). NATALIA 
CRISTINA TORRES ANTONIO, na forma da Lei, etc. FAZ 
SABER a(o) Milton Luiz Appezzato, Isabel Fernandes 
Stivalletta, Benedito Moraes, Aparecida Stivalletta 
Nepomuceno, Conceição Stivalleta de Oliveira, Izaura 
Stivalletta Moraes, José Stivalletta, Antonio Carlos Pereira, 
Roberto Brito Júnior, Ondina de Brito, PASCHOALINA 
STEVALETO DA ROCHA, JOÃO GOMES DA ROCHA, 
ANTONIO BURATTO, ALAYDE ZAMPOLO BURATTO, 
ALMIR GHENSEV, SUELY GONÇALVES GHENSEV, NATAL 
DE BARROS, Marcia Cristina Moura Accioli, Carina 
Fernandes Stivalletta e Douglas Fernandes Stivalletta, réus 
ausentes, incertos, desconhecidos, eventuais interessados, 
bem como seus cônjuges e/ou sucessores, que Cristina 
Angerami Negrini e Marcelo Negrini ajuizou(ram) ação de 
USUCAPIÃO, visando declaração de domínio sobre imóvel 
situado na Rua Barbacena, nº. 42, Sapopemba, São Paulo, 
SP, CEP 03287-000, alegando posse mansa e pacífica no 
prazo legal. Estando em termos, expede-se o presente edital 
para citação dos supramencionados para contestarem no 
prazo de 15 (quinze) dias úteis, a fluir após o prazo de 20 
(vinte) dias da publicação deste edital. Não sendo contestada 
a ação, o réu será considerado revel, caso em que será 
nomeado curador especial. Será o presente edital, por extrato, 
afixado e publicado na forma da lei.                                     |28,29| 

Jornal 
O Dia 

SP

Edital de citação - Prazo de 20 dia. Processo nº 0002853-09.2020.8.26.0704. O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 2ª Vara Cível, do Foro 
Regional XV - Butantã, Estado de São Paulo, Dr(a). Fernanda Soares Fialdini, na forma da Lei, etc. Faz saber a Miguel Basilio da Silva 
Junior, CPF. 074.628.554-02 e Manoel Messias Basilio da Silva, CPF 056.366.065-16 que por este Juízo, tramita de uma ação de 
Cumprimento de sentença, movida por Porto Seguro Companhia de Seguros Gerais, Encontrando-se o(s) executado(s) em lugar incerto 
e não sabido, foi determinada sua Intimação, por edital, da Penhora realizada sobre as quantias bloqueadas pelo Sistema SISBAJUD no 
valor de R$ 885,85, conforme fls 200/201, por intermédio do qual fica(m) intimado(s) de seu inteiro teor para, se o caso, oferecer 
impugnação no prazo de 05(cinco) dias, iniciando-se a contagem após o decurso do prazo do presente edital. E, para que chegue ao 
conhecimento de todos e para que no futuro ninguém possa alegar ignorância, expediu-se o presente edital que será afixado e publicado 
na forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado nesta cidade de São Paulo, aos 14 de janeiro de 2025.  

COOL KANGAROO PARTICIPAÇÕES IMOBILIÁRIAS LTDA. 
CNPJ/MF nº 45.137.651/0001-66 NIRE 35238522210

Ata de Reunião de Sócios
1. Data, Horário e Local: Aos 28 dias do mês de janeiro de 2025, às 10:00 horas, na sede da Sociedade, no Município de São Paulo, Estado de 
São Paulo, na Rua Dona Catarina, n° 161 – Jardim Petrópolis, CEP 04638-080. 2. Convocação e Presença: Dispensada a convocação em razão 
da presença da totalidade dos sócios da Sociedade, conforme facultado pelo disposto no § 2°, do artigo 1.072, da Lei n° 10.406/2002, conforme 
alterada (“Código Civil”). 3. Mesa: Presidente: Rodolfo Botelho Meyer; Secretária: Carolina Cunha Meyer. 4. Ordem do Dia: Deliberar sobre a 
redução do capital social da Sociedade, por julgá-lo excessivo em relação ao objeto social da Sociedade. 5. Deliberações: Após a análise e 
discussões das matérias constantes da Ordem do Dia, os Sócios aprovaram, por unanimidade de votos, sem quaisquer restrições, a redução do 
capital social da Sociedade em R$ 5.332.400 (cinco milhões e trezentos e trinta e dois mil e quatrocentos reais), por considerá-lo excessivo em 
relação ao objeto social da Sociedade, nos termos do Artigo 1.082, inciso II, do Código Civil, mediante o cancelamento de até 5.332.400 (cinco 
milhões e trezentos e trinta e dois mil e quatrocentos) quotas representativas do capital social da Sociedade, e consequente restituição aos Sócios, 
em dinheiro, na proporção de suas respectivas participações no capital social, do respectivo valor decorrente da referida redução de capital.  
6. Encerramento: Nada mais havendo a tratar, foram suspensos trabalhos até a lavratura desta ata. Reabertos os trabalhos, foi a presente ata 
lida e aprovada, tendo sido assinada por todos os presentes. A redução do capital social se tornará eficaz 90 (noventa) dias após a publicação da 
presente ata, sem que haja a oposição de credores e observados os requisitos do art. 1.084 do Código Civil. Após o transcurso do referido prazo 
de 90 (noventa) dias, os Sócios deverão ratificar a redução do capital social aprovada neste ato e aprovar a alteração do Contrato Social da 
Sociedade para refletir o novo capital social. 28 de janeiro de 2025. Sócios: Rodolfo Botelho Meyer, Carolina Cunha Meyer

DIMAS OMETTO PARTICIPAÇÕES S.A.
CNPJ/MF Nº 08.428.342/0001-19 - NIRE 35.300.336.348

ATA DA 23ª ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA E EXTRAORDINÁRIA REALIZADA EM 12 DE DEZEMBRO DE 2024
I. Data, hora e local: 12/12/2024, às 9h, na sede social da Dimas Ometto Participações S.A. (“Companhia”), 
na Avenida Presidente Vargas, 2121 – 22º Andar – Alto da Boa Vista, Ribeirão Preto/SP. II. Presença e Con-
vocação: Acionistas representando a totalidade do capital social, sendo dispensada a convocação (§4º do 
artigo 124 da Lei nº 6.404/76), conforme assinaturas do “Livro de Registro de Presença de Acionistas”. III. 
Mesa: Presidente: Marcelo Campos Ometto e Secretária: Marcia Campos Ometto Tank. IV. Ordem do Dia: 
Deliberar em caráter ordinário: (1) Relatório Anual da Administração, Balanço Patrimonial e demais De-
monstrações Financeiras e o Relatório dos Auditores Independentes, referentes ao exercício social encer-
rado em 31.3.2024; e (2) Destinação do lucro líquido do exercício e proposta de distribuição de dividendos; 
e (3) Reeleição dos membros da Diretoria; em caráter extraordinário: (1) Aumento do capital social, com 
a consequente alteração do artigo 5º do Estatuto Social. V. Deliberações: Dando início aos trabalhos, o 
Presidente submeteu à apreciação da Assembleia as matérias constantes da ordem do dia. Os acionistas 
deliberaram e aprovaram por unanimidade de votos: Em caráter ordinário: 1) O Relatório Anual da Adminis-
tração, Balanço Patrimonial, as demais Demonstrações Financeiras e o Relatório dos Auditores Independen-
tes, referentes ao exercício social encerrado em 31.3.2024 os quais foram disponibilizados aos acionistas, 
com publicação das Demonstrações Financeiras no jornal “O Dia”, na edição de 05.11.2024 (página 5) com 
divulgação simultânea na versão digital (página 4). 2) A proposta da administração para que do lucro líquido 
do exercício encerrado em 31.3.2024, no valor de R$ 223.856.871,53 sejam deduzidos R$ 11.192.843,58, 
que será destinado à conta de Reserva Legal, e o saldo no valor de R$ 212.664.027,95, tenha as seguintes 
destinações: (a) O valor de R$ 21.266.402,80 referentes aos dividendos mínimos obrigatórios, dos quais R$ 
10.000.000,00 já pagos ao longo do exercício, resultando em um saldo de R$ 11.266.402,80; (b) O valor bru-
to de R$ 12.942.593,51 como dividendos adicionais, já pagos ao longo do exercício, através de Juros sobre 
Capital Próprio (JCP), sendo o valor líquido após retenção de 15% de Imposto de Renda Retido na Fonte o 
montante de R$ 11.001.204,48 (c) Os acionistas deliberaram, ainda, a reversão do saldo de dividendos míni-
mos a pagar no valor de R$ 11.266.402,80, conforme item (a) acima para a conta de Reserva de Retenção de 
Lucros. (d) O saldo de R$ 189.721.434,44, seja destinado para a conta de Reserva de Retenção de Lucros. (3) 
A reeleição dos membros da Diretoria, para o mandato de 2 anos, até a data da Assembleia Geral Ordinária 
(“AGO”) que deliberar sobre as demonstrações financeiras, referentes ao exercício social a se encerrar em 
31.3.2026 (até AGO 2026): Diretor Presidente: Marcelo Campos Ometto, brasileiro, casado, administrador 
de empresas, com endereço profissional na Fazenda São Martinho, Pradópolis/SP, CEP 14850-000, CPF nº 
027.992.798-30, RG nº 8.470.613-2 SSP/SP; e Diretora: Márcia Campos Ometto Tank, brasileira, casada, 
empresária, residente e domiciliada na Rua Dimas Cera Ometto, 57 – Jardim Aquarius – CEP 13484-280, 
Limeira/SP, CPF/MF nº 027.984.868-40, RG nº 11.621.770-4 SSP/SP. Em até 30 dias (§1º do artigo 149 da 
Lei das S.A.), contados da presente data, os diretores eleitos tomarão posse mediante assinatura do termo 
lavrado em livro próprio, que ficará arquivado na sede da Companhia e constará a renúncia da remuneração 
para o mandato o qual foram eleitos, com a declaração de desimpedimento de acordo com artigo 147 e 
parágrafos da Lei das S.A. Em caráter extraordinário: (1) O aumento do capital social em R$ 200.000.000,00, 
mediante capitalização da Reserva de Lucros, sem emissão de novas ações ordinárias nominativas, passando 
o capital social de R$ 300.000.000,00 para R$ 500.000.000,00, com a consequente alteração do artigo 5º 
do Estatuto Social, que passará a ter a seguinte redação: “Artigo 5 O Capital Social da Sociedade, totalmen-
te subscrito e integralizado em valor correspondente a moeda corrente nacional é de R$ 500.000.000,00, 
divididos em 7.837.681 ações ordinárias, nominativas, sem valor nominal”. VI. Lavratura: Foi aprovada a 
lavratura da ata a que se refere esta Assembleia Geral Ordinária e Extraordinária em forma de sumário, 
bem como a sua publicação com a omissão das assinaturas dos acionistas presentes (artigo 130 e §§ da Lei 
6.404/76). VII. Encerramento: Nada mais havendo, foram suspensos os trabalhos para lavratura desta ata. 
Reabertos os trabalhos, a ata foi lida, aprovada e assinada por todos. Presidente da Mesa:  Marcelo Campos 
Ometto e Secretária da Mesa:  Márcia Campos Ometto Tank; Acionistas: Marcelo Campos Ometto; GMO 
Empreendimentos e Participações Ltda., representada por Marcelo Campos Ometto e MCOT Participações 
Ltda. representada por Márcia Campos Ometto Tank. Esta é cópia da ata lavrada no livro próprio. Ribeirão 
Preto/SP, 12/12/2024.Marcelo Campos Ometto - Presidente da Mesa; Márcia Campos Ometto Tank - Secre-
tária da Mesa. Acionistas: GMO Empreendimentos e Participações Ltda. - Marcelo Campos Ometto; MCOT 
Participações Ltda. - Márcia Campos Ometto Tank. Marcelo Campos Ometto. Jucesp nº 286/25-4 em sessão 
de 02/01/2025. Aloizio E. Soares Junior - Secretário Geral.

FAZENDA PALMEIRAS DO RICARDO S.A.
CNPJ/ME nº 61.206.314/0001-30 - NIRE 35.3.00036531

EXTRATO DA ATA DE ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA REALIZADA EM 17/01/2025
Para os fins do art. 174 da Lei 6.404/76, conforme alterada (“Lei das S.A.”), a administração da 
Fazenda Palmeiras do Ricardo S.A. (“Companhia”) informa que, em 17/01/2025, foi aprovada pela 
acionista representando a totalidade do capital social da Companhia a redução do capital social da 
Companhia, por ser considerado excessivo em relação ao seu objeto social, de R$ 13.097.820,30 
para R$ 13.010.820,14, com uma redução efetiva, portanto, de R$ 87.000,16, mediante o cancelamento 
de 7.109 ações ordinárias, nominativas e sem valor nominal, representativas do capital social da 
Companhia.  A referida redução foi deliberada em Ata da AGE, cuja cópia encontra-se à disposição 
dos interessados para consulta na sede social da Companhia. Tal redução será efetivada por meio 
da alteração do estatuto social da Companhia, a ser levada a registro ao final do prazo legal de 60 
dias a contar desta publicação, nos termos do art. 174 da Lei das S.A., desde que não ocorram 
manifestações contrárias de eventuais credores quirografários, por título líquido anterior a esta data.

São Paulo, 17 de janeiro de 2025.

EDITAL DE CITAÇÃO expedido nos autos da Ação de Usucapião, PROCESSO Nº 1090477-77.2022.8.26.0100. O(A) MM. Juiz(a) de 
Direito da 2ª Vara de Registros Públicos, do Foro Central Cível, Estado de São Paulo, Dr(a). Evandro Lambert De Faria, na forma da 
Lei, etc. FAZ SABER a(o) lvy Gonçalves dos Santos, Liliana Martha dos Santos, Flávio Márcio dos Santos, Maria Elizena Silveira dos 
Santos, Waldemar Leme dos Santos, Vivaldo José dos Santos, Benedicta de Freitas dos Santos, Joaquim dos Santos, Lygia Silveira 
dos Santos, Diamantino Rubens dos Santos, lracema Carmo dos Santos, Diamantina Terezinha de Fatima dos Santos Gregorio, 
Mario Augusto Gregorio, Ricardo José Campanher, Horacio Brazuna, lsilda Lopes Sabugueiro Brazuna, Maria Isabel Sabugueiro 
Brazuna, Maurício David Martins das Neves, Antonio Eduardo de Sousa Monteiro, Elza Regina Pedro, Maurício Aparecido Pedro, 
Maria Luiza da Silva Rocha Pedro, Carlos Roberto Ribeiro Pedro, Maria Aparecida Ferreira Assis Pedro, Osvaldo Ribeiro Pedro, 
Elaine Cristina de Pascale Pedro, Maria Aparecida Ribeiro Pedro, Dorvalina Ribeiro Pedro, Newton Paulo André Ramos Lima, 
Andrea Lima Fiacadori, Rogério de Souza Fiacadori, Yvonette Andre Lima, José Ramos Lima, Orminda Rodrigues do Prado, 
Savério Frega e Maria Aparecida Gimenes Frega, réus ausentes, incertos, desconhecidos, eventuais interessados, bem como 
seus cônjuges e/ou sucessores, que Selpar Empreendimentos e Participações Ltda. e Jrva Empreendimentos Imobiliários Eirele 
ajuizou(ram) ação de USUCAPIÃO, visando declaração de domínio sobre imóvel situado à Avenida Mazzei, nº 615, Tucuruvi,  
CEP 02310-000, São Paulo-SP., alegando posse mansa e pacífica no prazo legal. Estando em termos, expede-se o presente edital 
para citação dos supramencionados para contestarem no prazo de 15 (quinze) dias úteis, a fluir após o prazo de 20 (vinte) dias 
da publicação deste edital. Não sendo contestada a ação, o réu será considerado revel, caso em que será nomeado curador 
especial. Será o presente edital, por extrato, afixado e publicado na forma da lei.                                                                       N - 28 e 30

CONCESSIONÁRIA ROTA SOROCABANA S.A.
CNPJ/MF Nº. 58.484.141/0001-07 - NIRE Nº. 35.300.653.424 - COMPANHIA FECHADA

ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO
REALIZADA EM 20 DE JANEIRO DE 2025 ÀS 10:00 HORAS

CERTIDÃO: Secretaria de Desenvolvimento Econômico, JUCESP - Certifi co o registro na Junta Comercial do Estado de 
São Paulo sob nº 24.044/25-8 em 27.01.2025. Aloizio E. Soares Junior - Secretário Geral em Exercício.

ERRATA
Copart do Brasil Organização de Leilões Ltda.

CNPJ - 15.517.191/0006-82
Miguel Donha Junior  - Leiloeiro Oficial

Matrícula:14/256L - Jucepar
www.donhaleiloes.com

Conforme publicação no dia 03/09/2024 Leilão N.º: 8536 - Lote N.° 250 no
Jornal O Dia SP, faltou incluir o veículo:

Marca: LAND ROVER    Modelo: RANGE ROVER EVOQUE
Placa: QJD3D33    Ano: 2015/2014

Chassi: SALVA2BE9FH002923   Normal

Econ Construtora e Incorporadora Ltda. 
CNPJ/MF nº 04.580.953/0001-27 - NIRE 35.217.005.291

EXTRATO DA ATA DE REUNIÃO DOS SÓCIOS EM 30/12/2024
Data, Hora e Local: 30/12/2024, às 12:45 horas, na sede social. Convocação e Presença: 
Dispensadas por estar presente a Sócia representando a totalidade do capital social. Mesa: Os 
trabalhos foram presididos pelo Sr. Gilberto Farah e secretariados pelo Sr. Fausto Rodrigues 
Bianco. Deliberações: Autorizar a redução do capital social, por ser excessivo ao objeto da 
Sociedade, atualmente de R$ 63.488.000,00, totalmente integralizado, em moeda corrente nacional 
e bens, para R$ 28.488.000,00 sendo, portanto, uma redução de R$ 35.000.000,00 com o 
cancelamento de 35.000.000 quotas da Sociedade, e a restituição, à Sócia, observados os 
respectivos percentuais de participação no capital social, da quantia correspondente ao valor 
nominal das quotas canceladas. São Paulo, 30 de dezembro de 2024. Gilberto Farah - Presidente; 
Fausto Rodrigues Bianco - Secretário.

PROJETO IMOBILIÁRIO A 20 SPE LTDA.
CNPJ nº 13.769.196/0001-25 - NIRE 35.225.491.619

EXTRATO DA ATA DE REUNIÃO DE QUOTISTAS EM 30/12/2024
Data, Hora e Local: 30/12/2024, às 12:15 horas, na sede social. Convocação e Presença: 
Dispensada por estar presente a Sócia representando a totalidade do capital social. Mesa: Os trabalhos 
foram presididos pelo Sr. Gilberto Farah e secretariados pelo Sr. Fausto Rodrigues Bianco. 
Deliberações: Autorizar a redução do capital social, por ser excessivo ao objeto da Sociedade, 
atualmente de R$ 1.765.155,00, totalmente integralizado, em moeda corrente nacional e bens, para 
R$ 100.000,00 sendo, portanto, uma redução de R$ 1.665.155,00 com o cancelamento de 1.665.155 
quotas da Sociedade, e a restituição, à Sócia, observados os respectivos percentuais de participação 
no capital social, da quantia correspondente ao valor nominal das quotas canceladas. São Paulo, 
30 de dezembro de 2024. Mesa: Gilberto Farah - Presidente; Fausto Rodrigues Bianco - Secretário.

PROJETO IMOBILIÁRIO E 1 SPE LTDA.
CNPJ/MF nº 13.379.113/0001-91 - NIRE 35.225.232.277

EXTRATO DA ATA DE REUNIÃO DOS SÓCIOS EM 30/12/2024
Data, Hora e Local: 30/12/2024, às 12:45 horas, na sede social. Convocação e Presença: 
Dispensadas por estarem presentes as Sócias representando a totalidade do capital social. Mesa: 
Os trabalhos foram presididos pelo Sr. Gilberto Farah e secretariados pelo Sr. Fausto Rodrigues 
Bianco. Deliberações: Autorizar a redução do capital social, por ser excessivo ao objeto da Sociedade, 
atualmente de R$ 1.754.000,00, totalmente integralizado, em moeda corrente nacional e bens, para 
R$ 100.000,00 sendo, portanto, uma redução de R$ 1.654.000,00 com o cancelamento de 1.654.000 
quotas da Sociedade, e a restituição, às Sócias, observados os respectivos percentuais de participação 
no capital social, da quantia correspondente ao valor nominal das quotas canceladas. São Paulo, 
30 de dezembro de 2024. Gilberto Farah - Presidente; Fausto Rodrigues Bianco - Secretário.

PROJETO IMOBILIÁRIO E 23 SPE LTDA.
CNPJ/MF nº 19.580.883/0001-84 - NIRE 35.228.147.718

EXTRATO DA ATA DE REUNIÃO DE QUOTISTAS EM 30/12/2024
Data, Hora e Local: 30/12/2024, às 09:30 horas, na sede social. Convocação e Presença: 
Dispensada por estar presente a Sócia representando a totalidade do capital social. Mesa: Os trabalhos 
foram presididos pelo Sr. Gilberto Farah e secretariados pelo Sr. Fausto Rodrigues Bianco. 
Deliberações: Autorizar a redução do capital social, por ser excessivo ao objeto da Sociedade, 
atualmente de R$ 8.229.576,00, totalmente integralizado, em moeda corrente nacional e bens, para 
R$ 6.188.576,00 sendo, portanto, uma redução de R$ 2.041.000,00 com o cancelamento de 2.041.000 
quotas da Sociedade, e a restituição, à Sócia, observados os respectivos percentuais de participação 
no capital social, da quantia correspondente ao valor nominal das quotas canceladas. São Paulo, 
30 de dezembro de 2024. Mesa: Gilberto Farah - Presidente; Fausto Rodrigues Bianco - Secretário

PROJETO IMOBILIÁRIO E 25 SPE LTDA.
CNPJ/MF nº 23.783.398/0001-85 - NIRE 35.229.519.112

EXTRATO DA ATA DE REUNIÃO DOS SÓCIOS EM 30/12/2024
Data, Hora e Local: 30/12/2024, às 12:35 horas, na sede social. Convocação e Presença: 
Dispensadas por estarem presentes as Sócias representando a totalidade do capital social. 
Mesa: Os trabalhos foram presididos pelo Sr. Gilberto Farah e secretariados pelo Sr. Fausto 
Rodrigues Bianco. Deliberações: Autorizar a redução do capital social, por ser excessivo ao objeto 
da Sociedade, atualmente de R$ 2.000.297,00, totalmente integralizado, em moeda corrente 
nacional e bens, para R$ 100.000,00 sendo, portanto, uma redução de R$ 1.900.297,00 com o 
cancelamento de 1.900.297 quotas da Sociedade, e a restituição, às Sócias, observados os 
respectivos percentuais de participação no capital social, da quantia correspondente ao valor 
nominal das quotas canceladas. São Paulo, 30 de dezembro de 2024. Mesa: Gilberto Farah - 
Presidente; Fausto Rodrigues Bianco - Secretário

PROJETO IMOBILIÁRIO E 37 SPE LTDA.
CNPJ nº 20.847.720/0001-02 - NIRE 35.228.625.164

EXTRATO DA ATA DE REUNIÃO DE QUOTISTAS DE 30/12/2024
Data, Hora e Local: 30/12/2024, às 12:20 horas, na sede social. Convocação e Presença: 
Dispensadas por estar presente a Sócia representando a totalidade do capital social. Mesa: Os 
trabalhos foram presididos pelo Sr. Gilberto Farah e secretariados pelo Sr. Fausto Rodrigues Bianco. 
Deliberações: Autorizar a redução do capital social, por ser excessivo ao objeto da Sociedade, 
atualmente de R$ 2.842.247,00, totalmente integralizado, em moeda corrente nacional e bens, para 
R$ 100.000,00 sendo, portanto, uma redução de R$ 2.742.247,00 com o cancelamento de 2.742.247 
quotas da Sociedade, e a restituição, à Sócia, observados os respectivos percentuais de participação 
no capital social, da quantia correspondente ao valor nominal das quotas canceladas. São Paulo, 
30 de dezembro de 2024. Mesa:  Gilberto Farah - Presidente. Fausto Rodrigues Bianco  - Secretário.

PROJETO IMOBILIÁRIO E 46 LTDA.
CNPJ/MF nº 23.783.398/0001-85 - NIRE 35.229.519.112

EXTRATO DA ATA DE REUNIÃO DOS SÓCIOS EM 30/12/2024
Data, Hora e Local: 30/12/2024, às 17h, na sede social. Convocação e Presença: Dispensadas 
por estarem presentes as Sócias representando a totalidade do capital social. Mesa: Os trabalhos 
foram presididos pelo Sr. Gilberto Farah e secretariados pelo Sr. Fausto Rodrigues Bianco. Deliberações: 
Autorizar a redução do capital social, por ser excessivo ao objeto da Sociedade, atualmente de 
R$ 6.417.682,00, totalmente integralizado, em moeda corrente nacional e bens, para R$ 100.000,00 
sendo, portanto, uma redução de R$ 6.317.682,00 com o cancelamento de 6.317.682 quotas da 
Sociedade, e a restituição, às Sócias, observados os respectivos percentuais de participação no 
capital social, da quantia correspondente ao valor nominal das quotas canceladas. São Paulo, 
30 de dezembro de 2024. Gilberto Farah - Presidente; Fausto Rodrigues Bianco - Secretário. 

PROJETO IMOBILIÁRIO E 47 SPE LTDA.
CNPJ/MF nº 23.783.443/0001-00 - NIRE 35.229.519.104

EXTRATO DA ATA DE REUNIÃO DE QUOTISTAS EM 30/12/2024
Data, Hora e Local: 30/12/2024, às 09:10 horas, na sede social. Convocação e Presença: 
Dispensada por estar presente a Sócia representando a totalidade do capital social. Mesa: Os 
trabalhos foram presididos pelo Sr. Gilberto Farah e secretariados pelo Sr. Fausto Rodrigues 
Bianco. Deliberações: Autorizar a redução do capital social, por ser excessivo ao objeto da 
Sociedade, atualmente de R$ 14.493.948,00, totalmente integralizado, em moeda corrente nacional 
e bens, para R$ 1.000.000,00 sendo, portanto, uma redução de R$ 13.493.948,00 com o 
cancelamento de 13.493.948 quotas da Sociedade, e a restituição, à Sócia, observados os 
respectivos percentuais de participação no capital social, da quantia correspondente ao valor 
nominal das quotas canceladas. São Paulo, 30 de dezembro de 2024. Mesa: Gilberto Farah - 
Presidente; Fausto Rodrigues Bianco - Secretário.

PROJETO IMOBILIÁRIO E 48 LTDA.
CNPJ/MF nº 23.783.456/0001-70 - NIRE 35.229.519.091

EXTRATO ATA DE REUNIÃO DOS SÓCIOS EM 30/12/2024
Data, Hora e Local: 30/12/2024, às 9:30 horas, na sede social. Convocação e Presença: 
Dispensadas por estarem presentes as Sócias representando a totalidade do capital social. Mesa: 
Os trabalhos foram presididos pelo Sr. Gilberto Farah e secretariados pelo Sr. Fausto Rodrigues 
Bianco. Deliberações: Autorizar a redução do capital social, por ser excessivo ao objeto da 
Sociedade, atualmente de R$ 7.024.033,00, totalmente integralizado, em moeda corrente nacional 
e bens, para R$ 100.000,00 sendo, portanto, uma redução de R$ 6.924.033,00 com o cancelamento 
de 6.924.033 quotas da Sociedade, e a restituição, às Sócias, observados os respectivos 
percentuais de participação no capital social, da quantia correspondente ao valor nominal das 
quotas canceladas. São Paulo, 30 de dezembro de 2024. Gilberto Farah - Presidente; 
Fausto Rodrigues Bianco - Secretário.

PROJETO IMOBILIÁRIO E 55 SPE LTDA.
CNPJ nº 25.453.666/0001-26 - NIRE 35.230.072.053

EXTRATO DA ATA DE REUNIÃO DE QUOTISTAS EM 30/12/2024
Data, Hora e Local: 30/12/2024, às 12:00 horas, na sede social. Convocação e Presença: 
Dispensada por estar presente a Sócia representando a totalidade do capital social. Mesa: Os trabalhos 
foram presididos pelo Sr. Gilberto Farah e secretariados pelo Sr. Fausto Rodrigues Bianco. 
Deliberações: Autorizar a redução do capital social, por ser excessivo ao objeto da Sociedade, 
atualmente de R$ 3.183.495,00, totalmente integralizado, em moeda corrente nacional e bens, para 
R$ 100.000,00 sendo, portanto, uma redução de R$ 3.083.495,00 com o cancelamento de 3.083.495 
quotas da Sociedade, e a restituição, à Sócia, observados os respectivos percentuais de participação 
no capital social, da quantia correspondente ao valor nominal das quotas canceladas. São Paulo, 
30 de dezembro de 2024. Mesa: Gilberto Farah - Presidente; Fausto Rodrigues Bianco - Secretário.

PROJETO IMOBILIÁRIO E 59 SPE LTDA.
CNPJ nº 26.480.134/0001-40 - NIRE 35.230.246.795

EXTRATO DA ATA DE REUNIÃO DE QUOTISTAS EM 30/12/2024
Data, Hora e Local: 30/12/2024, às 10:00 horas, na sede social. Convocação e Presença: 
Dispensada por estar presente a Sócia representando a totalidade do capital social. Mesa: Os trabalhos 
foram presididos pelo Sr. Gilberto Farah e secretariados pelo Sr. Fausto Rodrigues Bianco. 
Deliberações: Autorizar a redução do capital social, por ser excessivo ao objeto da Sociedade, 
atualmente de R$ 7.243.859,00, totalmente integralizado, em moeda corrente nacional e bens, para 
R$ 100.000,00 sendo, portanto, uma redução de R$ 7.143.850,00 com o cancelamento de 7.143.850 
quotas da Sociedade, e a restituição, à Sócia, observados os respectivos percentuais de participação 
no capital social, da quantia correspondente ao valor nominal das quotas canceladas. São Paulo, 
30 de dezembro de 2024. Mesa: Gilberto Farah - Presidente; Fausto Rodrigues Bianco - Secretário.

PROJETO IMOBILIÁRIO E 61 SPE LTDA.
CNPJ nº 29.196.103/0001-50 - NIRE 35.235.137.200

EXTRATO ATA DE REUNIÃO DE QUOTISTAS EM 30/12/2024
Data, Hora e Local: 30/12/2024, às 12:05 horas, na sede social. Convocação e Presença: 
Dispensadas por estar presente a Sócia representando a totalidade do capital social. Mesa: Os 
trabalhos foram presididos pelo Sr. Gilberto Farah e secretariados pelo Sr. Fausto Rodrigues Bianco. 
Deliberações: Autorizar a redução do capital social, por ser excessivo ao objeto da Sociedade, 
atualmente de R$ 7.734.915,00, totalmente integralizado, em moeda corrente nacional e bens, para 
R$ 100.000,00 sendo, portanto, uma redução de R$ 7.634.915,00 com o cancelamento de 7.634.915 
quotas da Sociedade, e a restituição, à Sócia, observados os respectivos percentuais de participação 
no capital social, da quantia correspondente ao valor nominal das quotas canceladas. São Paulo, 
30 de dezembro de 2024. Mesa: Gilberto Farah – Presidente; Fausto Rodrigues Bianco – Secretário. 

PROJETO IMOBILIÁRIO E 64 SPE LTDA.
CNPJ/MF nº 29.184.928/0001-55 - NIRE 35.235.136.483

EXTRATO DA ATA DE REUNIÃO DOS SÓCIOS EM 30/12/2024
Data, Hora e Local: 30/12/2024, às 12:40 horas, na sede social. Convocação e Presença: 
Dispensadas por estarem presentes as Sócias representando a totalidade do capital social. 
Mesa: Os trabalhos foram presididos pelo Sr. Gilberto Farah e secretariados pelo Sr. Fausto 
Rodrigues Bianco. Deliberações: Autorizar a redução do capital social, por ser excessivo ao 
objeto da Sociedade, atualmente de R$ 957.767,00, totalmente integralizado, em moeda corrente 
nacional e bens, para R$ 1.000,00 sendo, portanto, uma redução de R$ 956.767,00 com o 
cancelamento de 956.767 quotas da Sociedade, e a restituição, às Sócias, observados os 
respectivos percentuais de participação no capital social, da quantia correspondente ao valor 
nominal das quotas canceladas. São Paulo, 30 de dezembro de 2024. Gilberto Farah - 
Presidente; Fausto Rodrigues Bianco - Secretário.

PROJETO IMOBILIÁRIO E 69 SPE LTDA.
CNPJ/MF nº 30.245.665/0001-26 - NIRE 35.235.232.695

EXTRATO DA ATA DE REUNIÃO DE QUOTISTAS EM 30/12/2024
Data, Hora e Local: 30/12/2024, às 08:00 horas, na sede social. Convocação e Presença: 
Dispensadas por estar presente a Sócia representando a totalidade do capital social. Mesa: 
Os trabalhos foram presididos pelo Sr. Gilberto Farah e secretariados pelo Sr. Fausto Rodrigues 
Bianco. Deliberações: Autorizar a redução do capital social, por ser excessivo ao objeto da 
Sociedade, atualmente de R$ 13.847.622,00, totalmente integralizado, em moeda corrente nacional 
e bens, para R$ 1.000.000,00 sendo, portanto, uma redução de R$ 12.847.622,00 com o 
cancelamento de 12.847.622 quotas da Sociedade, e a restituição, à Sócia, observados os 
respectivos percentuais de participação no capital social, da quantia correspondente ao valor 
nominal das quotas canceladas. São Paulo, 30 de dezembro de 2024. Mesa: Gilberto Farah - 
Presidente; Fausto Rodrigues Bianco - Secretário.

PROJETO IMOBILIÁRIO E 73 SPE LTDA.
CNPJ nº 29.714.791/0001-01 - NIRE 35.235.180.920

EXTRATO DA ATA DE REUNIÃO DE QUOTISTAS EM 30/12/2024
Data, Hora e Local: 30/12/2024, às 12:10 horas, na sede social. Convocação e Presença: 
Dispensadas por estar presente a Sócia representando a totalidade do capital social. Mesa: Os 
trabalhos foram presididos pelo Sr. Gilberto Farah e secretariados pelo Sr. Fausto Rodrigues Bianco. 
Deliberações: Autorizar a redução do capital social, por ser excessivo ao objeto da Sociedade, 
atualmente de R$ 6.022.157,00, totalmente integralizado, em moeda corrente nacional e bens, para 
R$ 100.000,00 sendo, portanto, uma redução de R$ 5.992.157,00 com o cancelamento de 5.922.157 
quotas da Sociedade, e a restituição, à Sócia, observados os respectivos percentuais de participação 
no capital social, da quantia correspondente ao valor nominal das quotas canceladas. São Paulo, 
30 de dezembro de 2024. Mesa: Gilberto Farah – Presidente. Fausto Rodrigues Bianco – Secretário. 

PROJETO IMOBILIÁRIO E 74 SPE LTDA.
CNPJ/MF nº 29.732.566/0001-90 - NIRE 35.235.182.647

EXTRATO DA ATA DE REUNIÃO DE QUOTISTAS EM 30/12/2024
Data, Hora e Local: 30/12/2024, às 09:40 horas, na sede social. Convocação e Presença: 
Dispensada por estar presente a Sócia representando a totalidade do capital social. 
Mesa: Os trabalhos foram presididos pelo Sr. Gilberto Farah e secretariados pelo Sr. Fausto 
Rodrigues Bianco. Deliberações: Autorizar a redução do capital social, por ser excessivo ao objeto 
da Sociedade, atualmente de R$ 11.147.000,00 totalmente integralizado, em moeda corrente 
nacional e bens, para R$ 5.075.500,00 sendo, portanto, uma redução de R$ 6.071.500,00 com o 
cancelamento de 6.071.500 quotas da Sociedade, e a restituição, à Sócia, observados os 
respectivos percentuais de participação no capital social, da quantia correspondente ao valor 
nominal das quotas canceladas. São Paulo, 30 de dezembro de 2024. Mesa: Gilberto Farah - 
Presidente; Fausto Rodrigues Bianco  - Secretário.

PROJETO IMOBILIÁRIO E 75 SPE LTDA.
CNPJ nº 29.665.245/0001-10 - NIRE 35235177601

EXTRATO DA ATA DE REUNIÃO DE QUOTISTAS EM 30/12/2024
Data, Hora e Local: 30/12/2024, às 9:50 horas, na sede social. Convocação e Presença: Dispensada 
por estar presente a Sócia representando a totalidade do capital social. Mesa: Os trabalhos foram 
presididos pelo Sr. Gilberto Farah e secretariados pelo Sr. Fausto Rodrigues Bianco. Deliberações: 
Autorizar a redução do capital social, por ser excessivo ao objeto da Sociedade, atualmente de 
R$ 15.215.157,00, totalmente integralizado, em moeda corrente nacional e bens, para R$ 325.749,00 
sendo, portanto, uma redução de R$ 14.889.408,00 com o cancelamento de 14.889.408 quotas da 
Sociedade, e a restituição, à Sócia, observados os respectivos percentuais de participação no capital 
social, da quantia correspondente ao valor nominal das quotas canceladas. São Paulo, 30 de dezembro 
de 2024. Mesa: Gilberto Farah - Presidente; Fausto Rodrigues Bianco - Secretário.

PROJETO IMOBILIÁRIO E 77 SPE LTDA.
CNPJ/MF nº 32.310.185/0001-27 - NIRE 35.235.420.050

EXTRATO DA ATA DE REUNIÃO DE QUOTISTAS EM 30/12/2024
Data, Hora e Local: 30/12/2024, às 12:00 horas, na sede social. Convocação e Presença: 
Dispensadas por estar presente a Sócia representando a totalidade do capital social. Mesa: Os 
trabalhos foram presididos pelo Sr. Gilberto Farah e secretariados pelo Sr. Fausto Rodrigues 
Bianco. Deliberações: Autorizar a redução do capital social, por ser excessivo ao objeto da 
Sociedade, atualmente de R$ 7.181.946,00, totalmente integralizado, em moeda corrente nacional 
e bens, para R$ 3.029.946,00 sendo, portanto, uma redução de R$ 4.152.000,00 com o 
cancelamento de 4.152.000 quotas da Sociedade, e a restituição, à Sócia, observados os 
respectivos percentuais de participação no capital social, da quantia correspondente ao valor 
nominal das quotas canceladas. São Paulo, 30 de dezembro de 2024. Mesa: Gilberto Farah - 
Presidente; Fausto Rodrigues Bianco - Secretário.

PROJETO IMOBILIÁRIO E 86 LTDA.
CNPJ nº 35.696.971/0001-00 - NIRE 35.235.744.220

EXTRATO DA ATA DE REUNIÃO DE QUOTISTAS EM 30/12/2024
Data, Hora e Local: 30/12/2024, às 09:00 horas, na sede social. Convocação e Presença: 
Dispensadas por estar presente a Sócia representando a totalidade do capital social. Mesa: Os 
trabalhos foram presididos pelo Sr. Gilberto Farah e secretariados pelo Sr. Fausto Rodrigues Bianco. 
Deliberações: Autorizar a redução do capital social, por ser excessivo ao objeto da Sociedade, 
atualmente de R$ 7.026.000.00, totalmente integralizado, em moeda corrente nacional e bens, para 
R$ 1.000.000,00 sendo, portanto, uma redução de R$ 6.026.000,00 com o cancelamento de 6.026.000 
quotas da Sociedade, e a restituição, à Sócia, observados os respectivos percentuais de participação 
no capital social, da quantia correspondente ao valor nominal das quotas canceladas. São Paulo, 
30 de dezembro de 2024. Mesa: Gilberto Farah - Presidente. Fausto Rodrigues Bianco - Secretário.

PROJETO IMOBILIÁRIO E 87 SPE LTDA.
CNPJ/MF nº 30.779.362/0001-93 - NIRE 35.235.284.164

EXTRATO DA ATA DE REUNIÃO DE SÓCIAS EM 30/12/2024
Data, Hora e Local: 30/12/2024, às 10:10 horas, na sede social. Convocação e Presença: 
Dispensadas por estar presente a Sócia representando a totalidade do capital social. 
Mesa: Os trabalhos foram presididos pelo Sr. Gilberto Farah e secretariados pelo 
Sr. Fausto Rodrigues Bianco. Deliberações: Autorizar a redução do capital social, por ser 
excessivo ao objeto da Sociedade, atualmente de R$ 8.319.930,00, totalmente integralizado, 
em moeda corrente nacional e bens, para R$ 100.000,00 sendo, portanto, uma redução de 
R$ 8.219.930,00 com o cancelamento de 8.219.930 quotas da Sociedade, e a restituição, à 
Sócia, observados os respectivos percentuais de participação no capital social, da quantia 
correspondente ao valor nominal das quotas canceladas. São Paulo, 30 de dezembro de 2024. 
Mesa: Gilberto Farah - Presidente; Fausto Rodrigues Bianco - Secretário.

PROJETO IMOBILIÁRIO E 88 SPE LTDA.
CNPJ nº 35.830.361/0001-40 - NIRE 35.235.782.288

EXTRATO DA ATA DE REUNIÃO DE QUOTISTAS DE 30/12/2024
Data, Hora e Local: 30/12/2024, às 12:25 horas, na sede social. Convocação e Presença: 
Dispensada por estar presente a Sócia representando a totalidade do capital social. Mesa: Os 
trabalhos foram presididos pelo Sr. Gilberto Farah e secretariados pelo Sr. Fausto Rodrigues 
Bianco. Deliberações: Autorizar a redução do capital social, por ser excessivo ao objeto da 
Sociedade, atualmente de R$ 28.278.000,00 totalmente integralizado, em moeda corrente nacional 
e bens, para R$ 3.262.000,00 sendo, portanto, uma redução de R$ 25.016.000,00 com o 
cancelamento de 25.016.000,00 quotas da Sociedade, e a restituição, à Sócia, observados os 
respectivos percentuais de participação no capital social, da quantia correspondente ao valor 
nominal das quotas canceladas. São Paulo, 30 de dezembro de 2024. Mesa: Gilberto Farah - 
Presidente; Fausto Rodrigues Bianco - Secretário.

Santa Marina SPE Empreendimentos 
Imobiliários Ltda.

CNPJ nº 17.829.309/0001-91 - NIRE 35.232.677.220
EXTRATO DA ATA DE REUNIÃO DE QUOTISTAS DE 30/12/2024

Data, Hora e Local: 30/12/2024, às 12:30 horas, na sede social. Convocação e Presença: Dispensadas 
por estar presente a Sócia representando a totalidade do capital social. Mesa: Os trabalhos foram 
presididos pelo Sr. Gilberto Farah e secretariados pelo Sr. Fausto Rodrigues Bianco. Deliberações: 
Autorizar a redução do capital social, por ser excessivo ao objeto da Sociedade, atualmente de 
R$ 40.176.105,00, totalmente integralizado, em moeda corrente nacional e bens, para R$ 1.000.000,00 
sendo, portanto, uma redução de R$ 39.176.105,00 com o cancelamento de 39.176.105 quotas da 
Sociedade, e a restituição, à Sócia, observados os respectivos percentuais de participação no capital 
social, da quantia correspondente ao valor nominal das quotas canceladas. São Paulo, 30 de dezembro 
de 2024. Mesa: Gilberto Farah - Presidente; Fausto Rodrigues Bianco - Secretário.

Notícia de Ausência
Notícia de Ausência de Funcionário na Oikos Soluções Ambientais Ltda. A OIKOS, 
comunica que a colaboradora 006599-OZIANE REGINA DO NASCIMENTO, 
atuando como AUX. DE LIMPEZA, encontra-se ausente desde 06/11/2024. A 
empresa já fez diversas tentativas de contato, incluindo envio de telegrama 16/11/2024, 
mas até o momento não obteve retorno. A empresa reitera seu compromisso com a 
transparência e continua empenhada em buscar esclarecimentos sobre a situação, 
aguardando um retorno para definir os próximos passos. Grupo Oikos Soluções 
Ambientais - CNPJ 17.024.794/0001-26



Dólar cai para R$ 5,86 e fecha
no menor nível em dois meses
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Em mais um dia de alívio no
mercado financeiro, o dólar caiu
para abaixo de R$ 5,90 e fechou
no menor nível em dois meses. A
bolsa de valores chegou a abrir
estável, mas caiu puxada por mi-
neradoras e por investidores que
venderam papéis para embolsar
lucros recentes.

O dólar comercial encerrou a
terça-feira (28) vendido a R$
5,869, com queda de R$ 0,043 (-
0,73%). A cotação iniciou o dia

em torno de R$ 5,91, mas caiu
após a abertura dos mercados
norte-americanos. Na mínima do
dia, por volta das 14h15, chegou
a R$ 5,85.

A cotação está no menor valor
desde 26 de novembro. Em 2025, a
divisa acumula queda de 5,02%.

O mercado de ações teve um
dia mais tenso. O índice Iboves-
pa, da B3, fechou aos 124.055,
com queda de 0,65%. O indica-
dor caiu por dois motivos. O pri-

meiro é o baixo preço do minério
de ferro, que fez cair ações de
mineradoras. O segundo foi a re-
alização de lucros, com investi-
dores vendendo papéis que se
valorizaram na segunda-feira (27),
quando a bolsa tinha fechado no
maior nível em 45 dias.

Em relação ao câmbio, tanto
fatores internos como externos
contribuíram para a queda do
dólar. No cenário externo, o atra-
so na adoção de medidas de ele-

vação de tarifas comerciais pelo
governo do novo presidente nor-
te-americano, Donald Trump,
voltou a contribuir para o sétimo
dia seguido de recuo do dólar.

No cenário interno, a divul-
gação de que a arrecadação fe-
deral em 2024 bateu recorde e aju-
dou a aliviar os investidores. No
ano passado, o governo federal
arrecadou R$ 2,65 trilhões, com
alta de 9,6% acima da inflação em
relação a 2023. (Agência Brasil)

O Ministério Público do
Trabalho (MPT) firmou, ao lon-
go dos últimos quatro anos,
1.728 termos de ajuste de con-
duta (TAC) para combater o tra-
balho escravo e o tráfico de
pessoas, além de garantir direi-
tos de trabalhadores resgata-
dos. A instituição informou que,
no mesmo período, ajuizou ain-
da 360 ações civis públicas so-
bre o tema.

Apenas em 2024, o MPT fir-
mou 478 TACs resultantes da
participação em forças-tarefas,
do encerramento de inquéritos
civis ou de acordos em ações
civis públicas. Dados do Minis-
tério do Trabalho e Emprego
mostram que, no ano passado,
mais de dois mil trabalhadores
submetidos a condições degra-
dantes foram resgatados.

Operação Resgate
Em nota, o MPT destacou a

Operação Resgate IV, realizada

Em quatro anos,
MPT firma 1.728

acordos para combater
trabalho escravo

entre julho e agosto de 2024,
que retirou 593 trabalhadores
de condições de trabalho es-
cravo contemporâneo. O núme-
ro é 11,65% maior que o total
de resgatados da operação re-
alizada em 2023, quando 532
trabalhadores foram resgata-
dos.

Ao todo, mais de 23 equi-
pes de fiscalização participaram
de 130 inspeções em 15 esta-
dos e no Distrito Federal.

“Essa ação conjunta de
combate ao trabalho escravo e
tráfico de pessoas no Brasil é
resultado do esforço de seis
instituições: Ministério do
Trabalho e Emprego (MTE),
Ministério Público do Traba-
lho (MPT), Ministério Públi-
co Federal (MPF), Defenso-
ria Pública da União (DPU),
Polícia Federal (PF) e Polícia
Rodoviária Federal (PRF)”, fi-
nalizou o comunicado.
(Agência Brasil)

Uma a cada três crianças tem perfil
aberto em redes, alerta pesquisa
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Aos 12 anos, a menina não
tira os olhos das interações que
chegam pela janelinha que car-
rega nas mãos. Para ficar feliz,
basta o telefone celular vibrar
com alguma interação ou novo
seguidor. É por isso que a garo-
ta, que mora em São Paulo (SP),
mesmo tão jovem, deixou o per-
fil aberto em redes como Insta-
gram e Snapchat.

Isso quer dizer que não é ne-
cessária autorização para que
qualquer pessoa possa visuali-
zar as postagens dela. Esse com-
portamento da menina, que é à
revelia da família, deixa a mãe, a
publicitária Suzana Oliveira, de
41, muito preocupada.

Um levantamento da empre-
sa Unico, especializada em iden-
tidade digital, e do Instituto de
Pesquisas Locomotiva, divulga-
da na terça (28), Dia Internacio-
nal da Proteção de Dados, mos-
tra que o caso dessa menina está
longe de ser uma raridade.  Se-
gundo a pesquisa, pelo menos
uma a cada três contas atribuí-
das a crianças e adolescentes de
7 a 17 anos de idade em redes
sociais no Brasil têm perfil “to-
talmente aberto”.

A pesquisa divulgada pelas
entidades foi realizada com a par-
ticipação de 2.006 responsáveis
por crianças e adolescentes em
todo o Brasil. O levantamento
ocorreu entre os dias 9 e 24 de
outubro de 2024, com uma mar-
gem de erro de 2,2 pontos per-
centuais.

“Sem controle”
Entre outros dados que dei-

xam as famílias em alerta é que
quase metade (47%) desse públi-
co não controla os seguidores
nas redes sociais (jovens que
adicionam qualquer pessoa à
conta e interagem com desco-
nhecidos). Isso tem tirado o
sono de Suzana, a mãe da cri-
ança paulistana.

Ela diz que tem monitorado,
via aplicativo, as ações da filha
e que restringe o tempo na fren-
te da tela pequena. Só que a
pressão tem sido motivo de
longos embates e estresse den-
tro de casa.

“O hábito no celular gerou
crises de ansiedade, choro e mau
humor. Minha filha pratica ativi-
dades esportivas com regularida-
de, mas, mesmo assim, as redes
sociais têm provocado danos à
saúde dela”, conta a mãe.

Para a diretora de proteção de
dados da Unico, Diana Troper, o
percentual de crianças com perfil
aberto é assustador: “essas in-
formações que estão publicamen-
te acessíveis ou com facilidade
de acesso são de pessoas mais
vulneráveis e utilizadas para co-
metimento de novos crimes e
fraudes”, afirma a especialista.

O levantamento revela, por
exemplo, que 89% dos pais e
mães acreditam estar preparados
para garantir a privacidade de
dados, mas 73% desconhecem
ações que podem provocar va-
zamentos. O cenário, conforme
contextualiza a pesquisa, é que
75% das crianças e adolescentes
brasileiros têm um perfil próprio
em alguma rede social.

Ainda sobre o comportamen-
to, 61% dos filhos das pessoas
que responderam a pesquisa têm
práticas de exposição, como com-
partilhar fotos pessoais e de fa-
miliares, marcar localizações e
identificar membros da família nas
plataformas.

Essa exposição inclui postar
fotos em ambientes que frequen-
tam (40% dos pesquisados) e até
usando uniforme ou marcando a

escola que frequentam (33%).
Diana Troper adverte que,

segundo a Lei Geral de Proteção
de Dados (LGPD), as informa-
ções disponibilizadas em perfis
abertos ao público não deveriam
ser coletadas sem que sejam ob-
servadas as devidas bases legais,
o que incluiria a necessidade do
consentimento dos usuários.

“Sabemos que fotos e infor-
mações como locais frequenta-
dos compartilhados nas redes
podem criar um mapa de vulnera-
bilidades, que pode ser explora-
do por fraudadores e pessoas
mal-intencionadas”, afirma.

A maioria dos pais e respon-
sáveis por menores de idade
(86%), de acordo com as res-
postas, concordam que devem
educar os filhos sobre a prote-
ção de dados para evitar pro-
blemas futuros. Mas 73% deles
desconhecem os riscos de
ações que podem ocasionar
vazamento de dados.

Entenda os riscos
Os riscos, segundo os orga-

nizadores da pesquisa, incluem
abrir links ou anexos de e-mails
sem confirmar a procedência, uti-
lizar computadores públicos ou
compartilhados, usar redes públi-
cas de wi-fi, repetir as mesmas
senhas em várias contas, baixar
e instalar aplicativos de origem
duvidosa no celular e utilizar as
informações dos cartões de cré-

dito físicos em sites e aplicativos
(ao invés de gerar cartões virtu-
ais temporários).

“A conscientização e a edu-
cação digital são os pilares para
proteger as futuras gerações no
ambiente online”, diz Diana Tro-
per. Por isso, ela recomenda que
as contas tenham perfis fecha-
dos para evitar exposições que
podem ser perigosas.

Receio
Na casa da brasiliense Keila

Santana, de 47 anos, nada de per-
fil aberto. O comportamento de
Pedro, de 13 anos, é acompanha-
do de perto pela mãe e ele só
pode navegar na nas redes duas
horas por dia. As redes sociais,
ele só utiliza para conversar com
os amigos. Sem postagens.

O menino fica de olho tam-
bém no que a irmã caçula, Clara,
de 10, faz com o celular. “Eu cui-
do também dela”, garante o me-
nino. A mãe considera esse acom-
panhamento um desafio.

Ela se preocupa, especial-
mente, com os conteúdos que
podem chegar até eles, incluindo
a reprodução de padrões estéti-
cos, que pode gerar ansiedade,
por exemplo.

Outra brasiliense, Luciana
Alencar, de 43 anos, diz que se
preocupa também com os dois
filhos meninos e o sem-número
de informações que eles recebem.

“O que eu tenho muito medo
é, além deles receberem conteú-
dos de misoginia, homofobia,
entre preconceitos de raça e gê-
nero de todos os tipos, eles se
tornarem replicadores dessas in-
formações”.

A família os educa para não
reproduzir discursos preconcei-
tuosos. “Minha luta é para que
isso não aconteça. É muito difícil
vencer uma luta quando você não
sabe nem com quem você está
guerreando, porque são muitos
caminhos que chegam”.

Ian, o mais velho, garante que
a mãe pode ficar tranquila: ele
pretende ficar menos tempo nas
redes sociais, e mais tempo jo-
gando bola e conversando com
os amigos. Perfil aberto só pre-
sencialmente. (Agência Brasil)

A Procuradoria-Geral da Re-
pública (PGR) defendeu na ter-
ça-feira (28) que o Supremo Tri-
bunal Federal (STF) analise a le-
galidade da aplicação da Lei da
Anistia no caso dos cinco milita-
res acusados pela morte do ex-
deputado federal Rubens Paiva,
durante o período da ditadura no
Brasil.

A PGR busca revisar a deci-
são do Superior Tribunal de Jus-
tiça (STJ) que suspendeu o pro-
cesso criminal contra cinco mili-
tares com base na Lei de Anistia.

De acordo com a procurado-
ria, José Antônio Nogueira Be-
lham, Rubens Paim Sampaio, Ray-
mundo Ronaldo Campos, Juran-
dyr Ochsendorf e Jacy Ochsen-
dorf são acusados de envolvi-
mento na morte de Rubens Pai-
va, em janeiro de 1971, nas de-
pendências do Destacamento de
Operações de Informações do
Exército, no Rio de Janeiro.

No documento enviado ao
Supremo, a subprocuradora Ma-
ria Caetana Cintra Santos disse
que o entendimento jurídico in-
ternacional sobre a questão defi-
niu que a legislação brasileira de
anistia não pode ser aplicada em
casos de graves violações de di-
reitos humanos.

A subprocuradora citou a
decisão da Corte Interamericana
de Direitos Humanos (CIDH),

STF deve analisar uso
da Lei da Anistia no
caso Rubens Paiva,

diz PGR
que, em 2010, determinou que a
Lei de Anistia não pode ser apli-
cada no caso da Guerrilha do Ara-
guaia.

No entendimento de Maria
Caetana, o caso de Rubens Pai-
va é análogo ao processo julga-
do pela CIDH.

“O crime de ocultação de ca-
dáver, imputado aos denuncia-
dos na ação penal originária, não
seria suscetível da anistia insti-
tuída na Lei 6.683/1979 (Lei de
Anistia), tendo em vista seu ca-
ráter de permanência porquanto
nunca se revelou o paradeiro do
corpo, impedindo, assim, a con-
sumação do lapso temporal pres-
cricional e o consequente tran-
camento da ação penal”, diz o
parecer.

Os militares reformados bus-
cam arquivar a ação penal na qual
eles respondem pela acusação de
participação no desaparecimen-
to e na ocultação do corpo de
Rubens Paiva. De acordo com as
defesas, os acusados não podem
ser punidos por causa da Lei da
Anistia, cuja abrangência, segun-
do eles, alcança os crimes come-
tidos durante o período da dita-
dura no Brasil.

Não há prazo para o Supre-
mo decidir sobre a questão. O
relator do processo é o minis-
tro Alexandre de Moraes.
(Agência Brasil)

A reforma administrativa
conduzida pelo Governo de São
Paulo chegou ao DER-SP (De-
partamento de Estradas de Ro-
dagem do Estado de São Paulo)
com força total. A reestrutura-
ção estabelecida no plano São
Paulo na Direção Certa resultou
na extinção de 1.578 cargos e
510 funções, reduzindo em
74,8% os cargos em comissão e
61,6% as funções de confiança
em todo o departamento. A eco-
nomia deve ser superior a R$ 13
milhões por ano em custos com
pessoal aos cofres públicos.

Além de reduzir despesas
correntes, assegurando o uso
eficiente dos recursos estadu-

DER-SP reduz mais de 1,5 mil
cargos e prevê economia de

R$ 13 milhões com
reforma administrativa

ais, a medida tem foco na mo-
dernização dos processos inter-
nos, de maneira a fortalecer a
governança para agilizar e tor-
nar mais eficiente o atendimen-
to à população. Entre os resul-
tados esperados está a expan-
são de investimentos e a efeti-
vidade dos gastos públicos.

O decreto também alterou a
hierarquia que era utilizada até
então, padronizando os níveis
e nomenclaturas de cargos, se-
guidas por todos os órgãos do
Estado, conforme determinado
pelo Decreto Estadual nº 68.742/
2024, alterado pelo Decreto Es-
tadual nº 69.286/2024.  (Gover-
no de SP)

Governo reforça equipes e peças e
garante operação mais rápida nas

balsas de SP durante o verão
As duas principais travessi-

as litorâneas em volume de de-
manda registraram uma redução
significativa no tempo máximo de
embarque durante o verão. De
acordo com dados do Departa-
mento Hidroviário (DH), vincu-
lado à Secretaria de Meio Ambi-
ente, Infraestrutura e Logística
do Estado de São Paulo (Semil),
entre 15 de dezembro de 2024 e a
segunda quinzena de janeiro de
2025, período de alta demanda da
Operação Verão, os números são
expressivos.

Na travessia Santos/Guarujá,
que lidera em volume de deman-
da no litoral paulista, o tempo má-
ximo de espera para embarque
caiu 52% em relação ao mesmo
período da temporada anterior
(2023/2024).

Já na travessia São Sebasti-
ão/Ilhabela, houve um aumento
de 15% no volume de passagei-
ros e veículos em comparação ao
mesmo período do ano passado.

Apesar do aumento na deman-
da, o tempo máximo de embarque
foi reduzido em 7%, garantindo
um deslocamento mais ágil e oti-
mizando a experiência de quem
utiliza o serviço diariamente.

No mesmo período analisado,
mais de 2 milhões de usuários uti-
lizaram os serviços das oito tra-
vessias, registrando um volume
diário médio (VDM) superior a 58
mil passageiros.

Entre as iniciativas adotadas
por meio do DH para contribuir na
eficiência do serviço, estão o au-
mento de colaboradores dedicados
à manutenção preventiva e correti-
va das embarcações, a ampliação
do estoque de peças, motores e re-
versores reservas, além do apoio ao
trânsito na gestão de filas.

“Essas estratégias operacio-
nais garantem maior agilidade
para os usuários e eficiência na
operação. O objetivo é reduzir o
tempo de inatividade das balsas
durante as manutenções, minimi-

zar os impactos causados por
eventuais paradas e garantir um
serviço mais ágil no período de alta
demanda. Queremos assegurar cada
vez mais rapidez e qualidade no
atendimento aos milhares de usuá-
rios que utilizam o sistema diaria-
mente”, destaca o diretor técnico
do DH, Agnaldo de Almeida Jr.

Para reduzir o tempo de espe-
ra nas filas, foram mobilizadas
equipes especializadas, como
mergulhadores e profissionais de
usinagem, para atender deman-
das emergenciais. Os mergulha-
dores, por exemplo, fazem repa-
ros diretamente na água, elimi-
nando a necessidade de doca-
gem das embarcações. Já os pro-
fissionais de usinagem são capa-
citados para fabricar peças espe-
cíficas de forma ágil, permitindo
a rápida manutenção dos equi-
pamentos.

Além disso, o abastecimento
e higienização das embarcações
passaram a ser realizados em ho-

rários de menor movimento. Es-
sas ações asseguram condições
adequadas de operação e confor-
to aos usuários.

Outro destaque é a ampliação
do estoque de peças essenciais
para embarcações que operam 24
horas por dia. Durante o período
de alta temporada, itens como
correias, bombas de óleo e de
água, hélices, filtros, motores e
reversores ficam disponíveis para
substituição imediata, se neces-
sário. Essas manutenções serão
programadas para horários de
menor fluxo, para evitar interrup-
ções no serviço.

O plano da Operação Verão,
que segue até o final do Carna-
val, reforça o compromisso do
governo de São Paulo em aten-
der moradores e turistas com mais
segurança e eficiência. Desde o
início da gestão, já foram investi-
dos mais de R$ 200 milhões nas
travessias litorâneas do estado.
(Governo de SP)


